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Директор по производству и заместитель генераль-
ного директора КПО Габриеле Джиона вновь обратился 
ко всем сотрудникам компании КПО и подрядных органи-
заций и вновь подчеркнул важность соблюдения техни-
ки безопасности на объектах КПО с целью минимизации 
рисков во время проведения работ, связанных с ППР.  В 
частности, он сказал следующее: 

«Продвигаясь в реализации работ в рамках ППР, при-
шло то время, когда я вижу необходимость обратиться к 
вам с просьбой уделить свое особое внимание на сле-
дующие мои слова – избегайте поспешных действий и 
выполняйте оставшиеся работы с соблюдением норм по 
технике безопасности.

На данном этапе КПО успешно реализовала большой 
объем работ. Все работы выполняются в соответствии с 
графиком, и меня впечатляет стремление всех наших со-
трудников и подрядчиков КПО отлично выполнять свою 
работу. Я знаю, сколько времени и сил ежедневно за-
трачивается многими людьми для того, чтобы успешно 
выполнять поручаемые им задания. Я также знаю, на-
сколько изнурительным выполнение определенных ра-
бот может быть и как тяжело порой сохранять необходи-
мый уровень концентрации для того, чтобы продолжать 
выполнение работ.

И, тем не менее, работы еще не закончены. В дей-
ствительности еще предстоит реализовать некоторые из 
наиболее критичных работ, и мне бы не хотелось, чтобы 
в процессе мы сместили наш фокус с реализации работ в 

Директор по производству 
о работах в рамках ППР

рамках ППР безопасным путем. Я призываю всех руково-
дителей линейных подразделений и групп в ближайшие 
дни поразмышлять над моим сообщением - а именно, по-
чему соблюдение ТБ является важным для вас и ваших 
команд. Мой посыл к вам заключается в том, что у вас 
есть время на то, чтобы выполнить свою работу безопас-
но, и я надеюсь на то, что каждый из вас воспользуется 
данным временем.

1. Остановитесь и подумайте - убедитесь, что все 
окружающие ваши коллеги понимают риски и опасные 
факторы, с которыми сопряжены выполняемые ими ра-
боты.

2. Без колебаний прекращайте работу, если что-то 
идет не так.

3. Не бойтесь вмешаться, если вы видите или чувству-
ете, что вот-вот требования по ТБ будут нарушены.

4. Соблюдайте социальную дистанцию - так мы смо-
жем предотвратить распространение коронавирусной 
инфекции. Выполняйте рекомендации и не подвергайте 
опасности окружающих вас людей.

Для того, чтобы мотивировать себя выполнять работы 
безопасным путем,  подумайте о своей семье и о том, с 
чем им, возможно, придется столкнуться, если вы полу-
чите травму на работе. Я призываю вас подумать, что яв-
ляется мотивацией конкретно для вас, и помнить об этом, 
находясь на работе ежеминутно изо дня в день.

Уделяйте безопасности первостепенное внимание!»
Ранее Габриеле Джиона в своем обращений к сотруд-

никам КПО и подрядных организаций уделил особое вни-
мание работе в условиях пандемии. 

По словам Габриеле Джиона, «2020 год является аб-
солютно исключительным вследствие беспрецедентных 
сложностей, вызванных распространением коронавирус-
ной инфекции COVID-19. Несмотря на это, компания КПО 
успешно обеспечила непрерывность производственных 
процессов и реализацию основных крупных проектов 
(проект по снятию производственных ограничений по газу 
и проект установки четвертого компрессора обратной за-
качки газа), при этом делая всё возможное для защиты 
здоровья и безопасности своих сотрудников и местного 
населения, а также оказывая необходимую поддержку 
правительству в условиях пандемии. 

Он также поблагодарил всех, кто внес свой вклад на 
данном этапе, и особенно отметил грандиозную работу, 
которую проделали сотрудники КПО, работающие непо-
средственно на месторождении, продемонстрировав тем 
самым свою неуклонную приверженность принципам 
безопасного и непрерывного производства. В его обра-
щении было отмечено, что в условиях распространения 
коронавирусной инфекции формат проведения ППР в 
2020 году был преобразован, и некоторые мероприятия 
перенесены на 2021 год с целью минимизации рисков и 
соблюдения нормативных-правовых требований к без-
опасности технологических процессов. 
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Видеоинтервью с генеральным директором КПО
По инициативе Департамента корпоративных связей 

компании КПО было проведено новое видео-интервью 
с генеральным директором КПО Эдвином Бломом, в ко-
тором он рассказал о текущей ситуации с COVID-19, а 
также о реализации текущих проектов и будущих планах 
компании.

Интервью с г-ном Бломом провела Саида Туркпенова, 
эксперт по связям со СМИ департамента корпоративных 
связей. Предлагаем вашему вниманию некоторые наибо-
лее важные выдержки из этого интервью

Саида: Эдвин, сегодня наша очередная встреча с 
Вами, и вопрос, который интересует всех нас, это то, 
как КПО переживает  это непростое время. На повест-
ке дня несколько очень важных вопросов, и первый 
из них – ситуация с коронавирусом. Расскажите, по-
жалуйста,  о ситуации на данный момент.

Эдвин: Да, думаю, что ситуация с коронавирусом – 
это самый важный вопрос на сегодня.

Как показывает статистика, ситуация  с коронавиру-
сом во многих областях Казахстана, как и в КПО, улуч-
шается. Вследствие чего карантинный режим был осла-
блен, но  полностью пока не снят. Для КПО это означает 
следующее: в первую очередь, доведение числа работ-
ников непосредственно в офисах порядка до 20%. Это 
не касается офисов на территории промысла. Данная 
мера  соответствует стратегии Правительства РК. На 
месторождении мы увеличим количество персонала для 
выполнения определенных работ, в частности работ на 
скважинах некоторых небольших проектов, реализуемых 
отделом общего проектирования, а также создадим усло-
вия для безопасного проведения ППР. 

Мы будем реализовывать эти меры поэтапно  и про-
должим следить за ситуацией. Также будем продолжать 
проведение ПЦР-диагностики, которая позволяет нам от-

слеживать текущую ситуацию. КПО следует ждать так на-
зываемой «второй волны» эпидемии в этом году.

Мы готовы к различным вариантам. Например, в КПО 
мы  подготовили временный стационар с современным 
оборудованием, помещениями интенсивной терапии, 
квалифицированным персоналом. КПО сможет вос-
пользоваться данным стационаром в случае ухудшения 
ситуации и если местные больницы будут переполнены 
из-за наплыва пациентов. Мы надеемся, что до этого не 
дойдет. Что касается средств медицинского обеспече-
ния и мероприятий, предпринимаемых КПО в борьбе с 
COVID-19, хотел бы отметить, что когда ситуация стала 
ухудшаться, перед отделом по охране здоровья стояла 
нелегкая задача по предотвращению распространения 
коронавирусной инфекции. Многие люди из других отде-
лов добровольно предложили свою помощь. Без помощи 
этих людей из других отделов, которые, как я уже сказал, 
добровольно вызвались помочь, выполнять всю эту ра-
боту было бы намного труднее, и подготовка заняла бы 
намного больше времени. Поэтому я хочу воспользовать-
ся данной возможностью и поблагодарить тех людей, а 
также те группы за их неоценимую помощь.

Тот факт, что у нас работают такие трудолюбивые и 
компетентные специалисты, готовые прийти на помощь в 
столь трудное время, обнадеживает.

Мы должны неустанно сохранять бдительность в слу-
чае с данным вирусом, мы должны минимизировать ри-
ски, и основные меры профилактики остаются прежними: 
частое мытье рук, ношение маски, социальное дистанци-
рование, и самое важное – не приходите на работу, если 
вам нездоровится, даже если у вас слабые симптомы. 

Саида: В это непростое время КПО также необхо-
димо выполнять производственные планы. Не могли 
Вы бы рассказать, как у нас обстоят дела с планом 

по добыче? 
Эдвин: Да, действительно, нам еще предстоит реали-

зовать важные для нашей компании задачи. И, в первую 
очередь, я хотел бы рассказать о выполнении планов по 
добыче и выразить своё удовлетворение в связи с тем, 
что объемы добычи из месяца в месяц продолжают пре-
вышать планы, поставленные на 2020 год. КПО столкну-
лась с некоторыми трудностями в вопросе экспорта газа  
на ОГПЗ в связи с проведением на Оренбургском заво-
де внеочередных ремонтных работ, что, в свою очередь, 
негативно сказалось на объемах добычи жидких углево-
дородов. Однако, в качестве положительного момента я 
хотел бы отметить блестящую работу по подключению 
скважин и сдерживанию увеличения газового фактора, 
проделанную в целях обеспечения извлечения макси-
мального объёма нефти и жидкого газа из скважин. И 
выразить, в связи с этим,  особую признательность за-
действованной в данные работы небольшой по своему 
составу  группе по вопросам совместных действий на 
Карачаганакском месторождении (KUAT), а также мно-
гим другим нашим коллегам, которые, не имея никакого 
отношения к данной группе, также сплоченно и на хоро-
шем организационном уровне оказывают ей содействие. 
В продолжение данной темы, я хотел бы пояснить, что 
перед КПО поставлен ряд важных задач, таких как про-
ведение ППР и решение некоторых других актуальных 
вопросов. И если мы и дальше будем придерживаться 
намеченного курса, то 2020 год может стать весьма ре-
зультативным годом с точки зрения добычи.

Саида: Вы упомянули ежегодный ППР, не могли 
бы Вы рассказать об этом более подробно?

Эдвин: ППР 2020 года преимущественно коснется 
ГП-3, но некоторые незначительные работы будут про-
водиться и на объектах КПК, ГП-2 и КОТС. Общая про-
должительность ремонтных работ составит 25 дней, а 
начался ППР 15 сентября. 108-ая врезка, выполненная 
в рамках проекта СПОГ, уже готова, что поможет нам 
еще некоторое время продолжать добычу уже во время 
проведения ППР, что должно помочь нам с точки зрения 
прерывания добычи. Во время ППР на территории ме-
сторождения подрядными организациями будет дополни-
тельно задействовано порядка 500 человек. Из-за панде-
мии объем работ снижен, так как мы вынуждены работать 
в условиях ограничений, введенных из-за коронавируса, 
поэтому мы сосредоточим основное внимание на прове-
дении технического освидетельствования  и испытаниях 
систем и оборудования, необходимых для обеспечения 
безопасности, а также технического освидетельствова-
ния, предписанного нормативными требованиями. 

Саида: Два главных проекта, реализуемые КПО: 
проекты СПОГ и 4КОЗГ, необходимые для поддер-
жания полки добычи на месторождении. Расскажите, 
пожалуйста, о ходе работ в столь  сложное время?

Эдвин: Проект СПОГ завершен более чем на 90%, а 
проект 4КОЗГ на 60%. Я полагаю, что реализация таких 
крупных проектов с участием тысяч людей, работающих 
на месторождении, в вахтовых городках, в сложившихся 
обстоятельствах является выдающимся достижением, 
поэтому необходимо поблагодарить всех работников, 
участвующих в их реализации. 

Саида: Как насчет будущих инвестиционных про-
ектов, таких как ПРК? 

Эдвин: ПРК – это не один большой   проект, он раз-
бит на несколько проектов, направленных на увеличение 
объемов продукции, строительство внутрипромысловых 
трубопроводов, увеличение количества добывающих 
скважин и скважин обратной закачки, и когда мы реализу-
ем эти проекты в необходимой последовательности, это 
позволит серьезно увеличить рентабельность для КПО и 
создать тысячи рабочих мест в этом регионе и в области 
в целом. На данный момент статус по реализации ПРК 
является конфиденциальной информацией, поэтому я не 
могу разглашать детали, однако Директорат по развитию 
проектов проделал огромную работу, не только с тех-
нической точки зрения, а также экономической, пройдя 
этапы согласования. Кроме этого, большой объем рабо-
ты был выполнен в тесном сотрудничестве с Директора-
том по реализации проектов, поскольку проект, конечно 
же, будет передаваться ДРП позднее для реализации. 
Я знаю, что некоторые наши коллеги из Директората по 
развитию проектов покинули проект, однако я очень хо-
тел бы поблагодарить эту группу, проделавшую огромную 
работу. Как я уже говорил, я не могу раскрывать детали, 
но на моем лице – вы его не видите из-за маски -  улыб-
ка, поскольку на данный момент я совершенно уверен в 
реализации ПРК. 

Саида: Люди обеспокоены экономической ситуа-
цией в стране, низкими ценами на нефть и возможны-
ми последствиями для КПО и ее сотрудников.

Эдвин: Действительно, снижение цен на нефть ока-
зывает огромное влияние на нефтегазовый сектор во 
всем мире и, в частности, в Казахстане. Все нефтегазо-
вые компании, КПО и Партнеры в том числе, вынужде-
ны прибегнуть к сокращению расходов и предпринимать 
меры, направленные на экономию денежных средств. 
В целях минимизации воздействия кризиса КПО забла-
говременно реализовала ряд мероприятий, о которых я 
вас уже информировал ранее в своем сообщении. Дан-
ные мероприятия, в том числе существенное сокраще-
ние позиций, занимаемых иностранными специалистами, 
поспособствовали в значительной степени оптимизации 
бюджета. Мы дополнительно рассмотрели ситуацию, и в 
настоящее время не видим необходимости в масштаб-
ной реорганизации и реструктуризации КПО с потенци-
альным сокращением большого количества персонала. 
Тем не менее, нам необходимо предпринять ряд конкрет-
ных мер, которые могут затронуть позиции некоторых со-
трудников, как работающих на прямом контракте КПО, 
так  и нанятых через агентства. Однако, реализация дан-
ных мер носит рабочий характер и не связана с кризисом. 
Я знаю, что ходило много слухов о масштабной реструк-
туризации и сокращениях, возможно, причиной тому яв-
ляется ситуация в других компаниях, но я надеюсь, что 
благодаря данному сообщению я смогу избавить, либо в 
определенной степени уменьшить степень обеспокоен-
ности людей. Очевидно, что в данное время невозможно 
ничего предвидеть. В связи с чем КПО, равно как и наши 
материнские компании, продолжат следить за развитием 
ситуации.
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31 августа компания «Карача-
ганак Петролиум Оперейтинг Б.В.» 
(КПО) ввела в эксплуатацию новую 
общеобразовательную школу-гимна-
зию эстетического направления в г. 
Уральск.

В торжественной церемонии при-
няло участие руководство Западно-
Казахстанской области, представите-
ли городского и областного отделов 
образования, руководители КПО и 
подрядной организации.

Как отметил аким ЗКО Гали Ис-
калиев, реализация данного соци-
ально-инвестиционного проекта КПО 
снизит количество трехсменных го-
родских школ.

«Ввод нового здания позволит 
проводить обучение детей в совре-
менном 3-этажном комплексе. Реа-
лизация проекта КПО - это еще один 
шаг к обеспечению необходимой со-
циальной инфраструктуры для свы-
ше чем 3000 жителей активно разви-
вающегося микрорайона «Жұлдыз», 
среди которых более 500 школьни-
ков», - подчеркнул глава региона.

Генеральный директор Эдвин 
Блом поздравил жителей ЗКО с Днем 
Конституции Республики Казахстан 
и сказал: «Карачаганакский проект 
играет значительную роль в социаль-
но-экономическом развитии региона. 
Компания КПО оказывает всемерную 
поддержку местным исполнитель-
ным органам, опираясь на принципы 
корпоративной ответственности и 

Выступая социально-ориентиро-
ванным партнером бизнес-сообще-
ства Западно-Казахстанской обла-
сти, компания КПО принимает меры 
по недопущению снижения объемов 
работ, производимых местными под-
рядчиками на Карачаганакском ме-
сторождении, а также оказывает им 
содействие в реализации меропри-
ятий программы «Забота о людях», 
направленной на охрану здоровья 
персонала в условиях пандемии ко-
ронавирусной инфекции. 

Накануне профессионального 
праздника – Дня работников нефте-
газовой отрасли Республики Казах-
стан – 4 сентября в бизнес-центре 
«Карачаганак» проведено собрание 
с участием первых руководителей 17 
подрядных организаций, задейство-
ванных в реализации Карачаганак-
ского проекта. 

Со стороны КПО в мероприятии 
участвовали генеральный директор 
Эдвин Блом, директор по производ-
ству Габриэле Джионе, управляющий 
трудовыми ресурсами Суриянараяна 
Раджагопал, исполняющий обязан-
ности директора по организации по-
ставок Мауро Мели и начальник отде-
ла по производственным и трудовым 
отношениям Айтгуль Маканова. 

Открывая собрание, Эдвин Блом 
отметил: «В последние полгода нам 
пришлось столкнуться с серьезной 
проблемой из-за коронавируса. Мы 
благодарны нашим подрядчикам, 
которые сохраняют стабильность в 
трудовых коллективах и недопускают 
протестных настроений. 

Задача поддержания социальной 
стабильности среди работников под-
рядных организаций приобретает 
особую актуальность ввиду падения 
спроса на мировых рынках, спрово-
цированного распространением ко-
ронавирусной инфекции. Мы благо-
дарим наших подрядчиков, которые 
принимают все необходимые меры, 
несмотря на текущие трудности, и 
работают совместно с КПО, что по-
зволяет обеспечивать стабильность 
социальной ситуации и обеспечивать 
нормальные условия на рабочих ме-
стах, в местах проживания и питания 
работников подрядных компаний». 

Кроме того, генеральный дирек-
тор КПО также отметил, что каких-ли-
бо массовых увольнений в Компании 
не предвидится, и обозначил основ-
ные приоритеты и цели работы:

1) безопасность персонала – каж-

КПО завершила строительство новой школы в ЗКО
обеспечивая максимальную отдачу 
от освоения Карачаганакского место-
рождения для экономики Республики 
Казахстан и местного сообщества».

«Данный социальный проект яв-
ляется исключительно важным. Со-
вместно с местными исполнительны-
ми органами нами была проделана 
большая работа по его реализации. 
Уверен, местные жители оценят 
вклад КПО в развитие социальной 
инфраструктуры региона. Открытие 
новой современной школы является 
прекрасным подарком для школьни-
ков г. Уральска накануне нового учеб-
ного года», - добавил Эдвин Блом.

Трехэтажное здание школы об-
щей площадью около 4500 кв. ме-
тров рассчитано на 450 учащихся. 
Учебный блок включает в себя 48 
классов, кабинеты информатики, фи-
зики, химии, биологии, лингафонные 
кабинеты. Также имеются актовый и 
спортивный залы, хозяйственно-бы-
товой блок, лаборатории и мастер-
ские. В школе также имеются библи-
отека с читальным залом на 40 мест, 
медицинский пункт и столовая на 150 
посадочных мест. По штатному рас-
писанию здесь будут работать более 
80 педагогов.

Школа-гимназия предлагает об-
учение в режиме полного дня: после 
завершения основных уроков у уча-
щихся есть возможность занимать-
ся в творческих кружках, выполняя 
исследовательские и проектные ра-

боты. Обучение в школе будет дву-
язычным. Ранее школы с казахским 
языком обучения, где учащиеся мог-
ли бы заниматься в течение всего 
дня, в области не было.

На средства КПО школа оснаще-
на необходимым оборудованием, 
мебелью, компьютерной техникой и 
методическими материалами. В ходе 
проекта было проведено общее бла-
гоустройство и озеленение террито-
рии.

«Школа-гимназия эстетического 
направления города Уральска су-
ществует с 1994 года. Со дня осно-
вания она располагалась в здании 
бывшего детского сада, которое не 
совсем соответствовало требовани-
ям для обучения детей. Новая шко-
ла соответствует всем нормативам 
современного образования. Я и мои 
коллеги выражаем благодарность ру-
ководству области и компании КПО, 
сделавшим такой замечательный 
подарок», - сказала директор школы 
Алия Кайржанова.

Основным направлением соци-
альной программы КПО является 
строительство объектов здравоох-
ранения, образования, инфраструк-
туры, культуры и спорта. Перечень и 
приоритетность объектов определя-
ются руководством Западно-Казах-
станской области. Все социальные 
проекты КПО реализуются с привле-
чением только казахстанских подряд-
чиков.

Проведено собрание с участием 
подрядных организаций  

дый должен вернуться целым и не-
вредимым домой после работы;

2) добыча – поддержание на пла-
новом уровне в соответствии с целе-
выми показателями;

3) проекты – продолжается реа-
лизация проектов, необходимых для 
обеспечения поступлений в доход го-
сударства;

4) ускорение программы национа-
лизации кадров. 

Эдвин Блом подчеркнул, что в 
рамках социального партнерства 
КПО продолжит возмещение подряд-
чикам расходов на прохождение пер-
соналом ПЦР-тестирования как важ-
ного элемента стратегии Компании 
по недопущению распространения 
коронавирусной инфекции на Кара-
чаганакском месторождении. 

Участникам встречи был проде-
монстрирован краткий видеообзор, 
отражающий текущую деятельность 
КПО и ее подрядчиков по дальней-
шей реализации Карачаганакского 
проекта. 

Учитывая достигнутые положи-
тельные результаты в работе, а так-
же предстоящий профессиональный 
праздник, присутствовавшим руко-
водителям подрядных организаций 
были вручены благодарственные 
письма от генерального директора 
КПО Эдвина Блома по различным 
номинациям.

Так, за длительный период со-
трудничества с Компанией благодар-
ственные письма получили компании 

«АксайПромИнвест», «АксайСпец-
Монтаж», «НурГазКурылыс», «Аксай-
ГазПроект» и «Интертич». 

За создание благоприятных со-
циально-бытовых условий в местах 
компактного проживания персонала 
благодарственных писем удостоены 
компании «Сырласу» и «БатысМу-
найСтрой». 

Благодарственным письмом за 
приверженность соблюдению трудо-
вого законодательства и создание 
профсоюзной организации отмечено 
ТОО «НефтеСтройСервис». 

Практический опыт положитель-
ного решения возникающих коллек-
тивных трудовых споров и предот-
вращения дальнейших социальных 
недовольств среди работников от-
ражен в благодарственных письмах 
компаниям «ККС-Сичим» и «Рауан-
Налко». В свою очередь, в номина-
ции за вклад в развитие социально-
го партнерства благодарственных 
писем удостоены компании «Лига-
буе Центральная Азия», «Монтаж-
СпецСтрой», «KIOS», «Avencom», 
«RTAlliance», «CAIHPower» и «Каз-
МонтажСервис». 

В заключение собрания гене-
ральный директор Эдвин Блом вы-
разил надежду, что компания КПО и 
ее подрядчики в непростых услови-
ях продолжат свою эффективную и 
результативную работу по успешной 
реализации стратегически важного 
для экономики страны Карачаганак-
ского проекта. 
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Текущая ситуация беспрецедент-
на для каждого сотрудника КПО. Не-
смотря на ухудшение экономической 
ситуации в нефтегазовой промыш-
ленности по всему миру, которая 
осложнилась разразившейся пан-
демией коронавируса, КПО продол-
жает осуществлять эксплуатацию 
своих производственных объектов в 
строгом соответствии со всеми тре-
бованиями безопасности и производ-
ственным планом на 2020 год. 

8 сентября компания КПО про-
вела внеочередное общее собрание 
по ТБ (большей частью в формате 
онлайн-конференции) по всей ком-
пании КПО. В этот день были прове-
дены внеочередные общие собрания 
по ТБ и семинары по ОТ, ТБ и ООС.  
В основном, все мероприятия были 
посвящены проведению Планово-
предупредительного ремонта (ППР)  
на производственных объектах КПО 
в 2020 году с подрядными организа-
циями, вовлеченными в данный про-
изводственный процесс.

Внеочередные общие собрания 
по ТБ не относятся к регулярным со-
бытиям в КПО. Во время таких со-
браний у каждого сотрудника компа-
нии есть возможность подумать над 
своими действиями, задуматься над 
вопросами ТБ, а также над тем, что 
должен делать каждый из сотрудни-
ков КПО, чтобы добиться основной 
цели: нулевой показатель травм и 
аварий. Собрания координировались 
директорами и руководителями отде-
лов. 

Основная идея заключалась в 

 Проведено внеочередное общее собрание по ТБ

Выпущен второй номер 
электронного  журнала по ОТ, ТБ и ООС

том, чтобы провести открытое инте-
рактивное обсуждение и выслушать 
мнения рабочих групп по заданной 
теме.

Основная цель внеочередного об-
щего собрания по ТБ – обсуждение 
Золотых Правил и Жизненно Важных 
Правил КПО и их применение в про-
изводственной деятельности. Если 
каждый работник будет соблюдать 
эти простые правила, и если все со-
трудники КПО и подрядных компаний 
будут проявлять заботу друг о друге 
и вмешиваться в небезопасные ра-
боты, действуя как одна сплоченная 
команда, мы сможем значительно 
повысить уровень ТБ и добиться оче-

редного успеха в проведении данно-
го ППР. Кроме этого, в ходе собрания 
основное внимание было также уде-
лено текущей ситуации, связанной с 
коронавирусом.

В своем обращении к сотрудни-
кам компании генеральный директор 
КПО Эдвин Блом подчеркнул: “Мы 
должны сделать все возможное, что-
бы обеспечить полную безопасность 
при проведении ППР, выполнении 
проектных и повседневных работ, и 
чтобы все работники вернулись до-
мой целыми и невредимыми”.

В целом, организаторы этого ме-
роприятия получили самые позитив-
ные отзывы.

Сотрудники КПО, представляющие Департамент ОТ, ТБ 
и ООС, успешно завершили выпуск второго номера Элек-
тронного журнала по ОТ, ТБ и ООС (2 квартал 2020 года). 

В электронном журнале каждый сотрудник КПО может 
ознакомиться с последними новостями в области техники 
безопасности, охраны труда и здоровья, а также почерп-
нуть другую полезную информацию, связанную с произ-
водственной деятельностью на объектах КПО. 

Таким образом, каждый сотрудник КПО, который об-
ладает интересной информацией, или же желает внести 
полезное предложение по улучшению техники безопас-
ности на рабочих местах, может обратиться напрямую 
HSEHelp@kpo.kz. Кроме того, наиболее активных читате-
лей ждет вознаграждение в виде ценных подарков.

Компания «Карачаганак Петроли-
ум Оперейтинг Б.В.» (КПО) заверши-
ла капитальный ремонт кольцевой 
автодороги №9 вблизи Карачаганак-
ского месторождения.

«Данный проект является исклю-
чительно важным, и его успешная 
реализация стала возможной благо-
даря плодотворному сотрудничеству 
и партнерским отношениям, сложив-
шимся между КПО и местными ис-
полнительными органами», - отметил 
генеральный директор КПО Эдвин 
Блом.

Основной целью проекта послу-
жило обеспечение безопасного аль-
тернативного маршрута для пере-
возки персонала КПО и подрядных 
организаций на производственные 
участки, а также транспортировки 
оборудования для проекта снятия 
производственных ограничений по 
газу (СПОГ) и проекта четвертого 
компрессора обратной закачки газа 
(4КОЗГ). 

В церемонии открытия приняли 
участие представители районного 
акимата во главе с акимом Бурлин-
ского района Миржаном Саткано-
вым, сотрудники КПО и подрядных 
организаций.

«Нашей основной задачей яв-
ляется обеспечение безопасности 
всех сотрудников нашей компании, 
подрядных и субподрядных органи-
заций и местных жителей, живущих 

Компания КПО уже неоднократно доказывала свою 
приверженность принципам корпоративной социальной 
ответственности. И сейчас она активно вовлечена в ре-
шение различных общественных проблем и реализацию 
социальных проектов в Западно-Казахстанской области. 
В социальную сферу направляются огромные инвести-
ции. 

КПО завершила капремонт кольцевой автодороги

Впереди ещё больше планов и проектов
За 20 лет освоения Карачаганакского месторождения 

на средства КПО на территории области проложены сот-
ни километров новых дорог, объекты водо- и газоснаб-
жения, построены десятки школ, больниц, спортивных и 
культурных объектов. Каждый житель области, так или 
иначе, получает выгоды от реализации этих социально-
ориентированных проектов.

В начале августа в Уральске завершилось строитель-
ство деповского моста. Старый путепровод был в ава-
рийном состоянии, поэтому его отстроили заново. Новый 
мост  вдвое шире и в разы прочнее прежнего. Построе-
ны дороги по улице Достык в селе Бурлин Бурлинского 
района и от международной трассы Оренбург-Уральск до 
села. Таким образом, транспортное сообщение с Ураль-
ском улучшилось, что очень радует жителей села Бурлин.  

Кроме того, в Уральске благодаря инвестициям КПО 
на стадионе «Юность» обновилась площадка для игры в 
хоккей с мячом, которая отвечает всем международным 
требованиям. И это лишь часть планов компании по улуч-
шению качества жизни в регионе и благосостояния мест-
ного населения. Впереди ещё больше планов и проектов.

по соседству с месторождением. Не-
смотря на текущую ситуацию с пан-
демией коронавируса, эксплуатация 
производственных объектов КПО 
осуществляется в строгом соответ-
ствии со всеми требованиями без-
опасности и планами добычи на 2020 
год. В том числе и работы по проекту 
снятия производственных ограниче-
ний по газу (СПОГ) и проекту четвер-
того компрессора обратной закачки 
газа 4КОЗГ. В связи с этим заверше-
ние капитального ремонта кольцевой 
автодороги имеет большое значение, 
так как по ней пойдет основной гру-
зопоток, включая оборудование для 
данных проектов. Кроме этого, эта 
дорога позволит разгрузить транс-
портный поток на автодороге Аксай-

Приуральный, Аксай-Тунгуш, что 
будет способствовать укреплению 
дорожной безопасности в районе», - 
добавил Блом.

Отмечается, что в ходе капиталь-
ного ремонта было демонтировано 
старое покрытие, проведен ремонт 
поврежденных участков, выложен 
уравнивающий слой полотна. Была 
нанесена разметка дорожного покры-
тия и установлены дорожные знаки. 
В местах изгибов дороги установле-
ны светоотражающие сигнальные 
столбики. Досрочное завершение ре-
конструкции и ввод в эксплуатацию 
автодороги значительно разгрузит 
автомобильное движение и повысит 
уровень транспортной безопасности 
в Бурлинском районе ЗКО.
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Компания "Kарачаганак Петроли-
ум Оперейтинг Б.В." (КПО) объявила 
об успешном завершении проекта ре-
конструкции моста в городе Уральск 
в рамках социально-инфраструктур-
ной программы.

В торжественной церемонии от-
крытия моста приняли участие ру-
ководство Западно-Казахстанской 
области во главе с акимом ЗКО Гали 
Искалиевым, сотрудники КПО и под-
рядных организаций, а также обще-
ственность города Уральск.

Как отметил заместитель гене-
рального директора КПО Габриеле 
Джиона, "в ходе своей производ-
ственной деятельности компания 
КПО стремится обеспечить макси-
мальную отдачу от освоения Карача-
ганакского месторождения на благо 

Названа планируемая цена 
встречных поставок из России за газ 
из Карачаганака на 2020 год.

«Установить цену газа по сделке, 
заключаемой между ТОО «КазРос-
Газ» и уполномоченной ПАО «Газ-
пром» организацией – GAZPROM 
Schweiz AG при реализации перера-
ботанного газа Карачаганакского ме-
сторождения на экспорт в 2020 году 
для обеспечения газом внутреннего 
рынка Республики Казахстан путем 
встречных поставок в 2020 году на 
условиях DAP граница Республика 
Казахстан/Российская Федерация, 
газоизмерительная станция «Алек-
сандров Гай» в объеме до 4 млрд 
кубических метров по цене 3987 рос-

КПО завершила реконструкцию моста в Уральске
экономики Республики Казахстан, 
местного сообщества и компаний-
акционеров КПО.  На протяжении 
двух прошедших десятилетий КПО 
ежегодно реализует целый ряд круп-
ных социальных проектов в регионе.  
Успешная реализация этих проектов 
стала возможной благодаря плодот-
ворному сотрудничеству и партнер-
ским отношениям, сложившимся 
между КПО, ЗКО и Полномочным ор-
ганом ТОО "PSA".  На сегодня общий 
объем инвестиций КПО в развитие 
социальной инфраструктуры регио-
на составил 416 миллионов долла-
ров США.  При этом, на всех стадиях 
строительства к реализации соци-
альных проектов КПО привлекаются 
только местные подрядные органи-
зации".

"Данный проект является одним 
из ключевых социально-инфраструк-
турных проектов КПО этого года.  До-
срочное завершение реконструкции 
и ввод в эксплуатацию моста зна-
чительно разгрузит автомобильное 
движение и повысит уровень транс-
портной безопасности г. Уральск", - 
добавил Г. Джиона.

Реконструированный мост был 
построен в 1978 году и за все время 
эксплуатации ни разу не подвергал-
ся крупномасштабному ремонту.  В 
связи с этим, основной целью проек-
та реконструкции было обеспечение 
круглогодичного бесперебойного и 
безопасного движения транспортных 
средств и пешеходов с возможно-
стью двухстороннего движения через 
железнодорожные пути и автомо-
бильные дороги в г. Уральск.

В ходе проекта была проведена 
реконструкция существующего путе-
провода, для чего потребовался пол-
ный демонтаж старого полотна и воз-
ведение нового путепровода через 
железнодорожные пути.  Кроме этого, 
были выполнены работы по озелене-
нию и благоустройству прилегающей 
территории.

Мостовой переход с путепрово-
дом имеет протяженность 988 м.  Ре-
конструкция моста была завершена 
ранее намеченного срока и в рамках 
утвержденного бюджета. При этом 
все работы были выполнены без на-
рушений в области охраны труда, 
техники безопасности и охраны окру-
жающей среды.

Цена Карачаганакского газа на 2020 год
сийских рублей за 1000 кубических 
метров за газ российского проис-
хождения, поставляемый на границу 
Российская Федерация/Республика 
Казахстан в течение 2020 года», - го-
ворится в постановлении правитель-
ства.

В пояснительной записке к доку-
менту сказано, что принятие проекта 
не повлечет негативные социально-
экономические последствия.

«Более того – обменные опера-
ции позволяют существенно снизить 
цену на природный газ для потреби-
телей внутреннего рынка Республики 
Казахстан. Несогласование проекта 
приведет к прекращению обменных 
операций по поставке импортного 

газа и необходимости приобретения 
газа потребителяй Республики Казах-
стан по рыночным ценам, что повле-
чет за собой риски неблагоприятных 
социально-экономических послед-
ствий», - уточнил в пояснительной 
записке министр энергетики Казах-
стана Нурлан Ногаев.

Ксения Юркавец, менеджер по 
управлению водными ресурсами 
компании «Карачаганак Петролиум 
Оперейтинг Б.В.», вошла в число по-
бедителей, став номинантом премии 
IOGP Outstanding Young Professional 
Award, получив со стороны жюри мак-
симальное количество баллов в кате-
гории «Лидерство». (Прим: Междуна-
родная ассоциация производителей 
нефти и газа (IOGP) - это глобальный 
форум нефтяной отрасли, участники 
которого выявляют и обмениваются 
передовым опытом для достижения 
улучшений в области здравоохра-
нения, безопасности, окружающей 
среды, социальной ответственности, 
проектирования и эксплуатации).

На первом этапе данного конкур-
са было отобрано всего 7 молодых 
специалистов нефтегазовой отрасли 
со всего мира, где Казахстан в лице 
Ксении был представлен впервые.

Редакция газеты «Новости Кара-
чаганака» (НК) встретилась с Ксе-
нией Юркавец и попросила ее рас-
сказать об этом знаменательном 
событие в ее жизни. 

НК: Ксения, не могла бы ты бо-
лее подробно рассказать об этой 
премии?

Ксения: Я лично услышала впер-
вые о Премии IOGP Outstanding 
Young Professional на симпозиуме 
SPE, который проходил в г. Нур-
Султан в сентябре 2019 года. На 
этом симпозиуме, кстати, участвова-

Свой успех разделяю с коллегами

ли многие наши коллеги, занимаю-
щиеся охраной труда и окружающей 
среды из КПО, НКОК и группы ком-
паний КМГ. И прямо на одном из ко-
фе-брейков и пришла моим коллегам 
идея меня номинировать. OYPA вру-
чается каждые 2 года (с 2016г.) ра-
ботникам компаний нефтегазовой от-
расли, имеющим стаж работы менее 
10 лет и имеющим заслуги в области 
охраны труда и окружающей среды. 
Я вроде бы подходила (смеется). 

Я представила результаты, кото-
рых нам удалось достичь за проекты, 
реализованные в части улучшения 
управления водными ресурсами. На-
сколько мне известно, IOGP получил 
заявки от более 20 организаций со 
всего мира. Комитет по наградам, со-
стоящий из руководителей ведущих 
мировых нефтедобывающих и под-
рядных компаний, классифицировал 
номинантов на основе их лидерства, 
новаторства и влияния и выбрал 7 
финалистов нефтегазовой отрасли 

со всего мира, где Казахстан в моем 
лице был представлен впервые. И 
попасть именно в список финалистов 
было для меня уже большой побе-
дой, я, честно говоря, не верила, что 
это случится.

НК:  Какой проект ты презенто-
вала для финального судейства?

Ксения: В список финалистов 
отбирали нас по рекомендациям и 
письмам тех, кто нас номинировал. 
А уже в финале необходимо было 
самим записать короткое, но емкое 
видео-эссе о своей работе и вкла-
де в безопасность на производстве 
или защиту окружающей среды. Я 
презентовала проект реконструкции 
очистных сооружений и методики по-
лива зеленых насаждений в условиях 
полупустынных территорий. Реали-
зация этого проекта уже внесла свой 
вклад в рациональное управление 
водными ресурсами в Атырауской 
области. Во время видеопрезента-
ции для финального судейства, я 
решила не перечислять свои личные 
достижения, отраженные в резюме 
и письме номинанта, а вместо этого 
просто рассказать одну конкретную 
success-story, при этом осветив боль-
ше заслуги моих коллег, поддержав-
ших водосберегающие проекты. Так, 
в частности, в 2019 году на одном 
из месторождений Эмбамунайгаз 
мы реконструировали очистные со-
оружения, разработали уникальные 
методики полива зеленых насажде-
ний для полупустынных территорий 
и наладили полное вторичное ис-
пользование очищенных сточных 
вод на одном из объектов, позволив 
компании экономить чистую пресную 
воду. Героем моего видеоролика стал 
главный эколог этого месторождения 
по имени Кази, который непосред-
ственно курировал работу на месте. 
Позволю себе заметить, что, конеч-
но, в самом водосбережении нет ни-
чего нового, но порой самая большая 
задача для эколога - это выявить 
проблему, помочь руководству при-
знать, что она существует, что есть 
возможность сделать что-то лучше 
и безопаснее, вдохновить других лю-
дей поверить тебе и также вложить в 
это свои силы. И именно это мне уда-
лось с проектом на месторождении 
Прорва.    

Продолжение на 12-й стр.
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Многолетний бессменный руководитель редакции 
газеты «Панорама Карачаганака», почетный гражданин 
Бурлинского района Олег Алексеевич Перегудов недав-
но отметил свой 70-летний юбилей. 

 В связи с этой знаменательной датой аким Бурлин-
ского района Миржан Сатканов посетил редакцию газе-
ты «Панорама Карачаганака» и поздравил Олега Алек-
сеевича Перегудова с юбилеем, отметив его огромные 
заслуги в развитии СМИ не только Бурлинского района, 
но и всего региона, а также его многолетнюю плодотвор-
ную деятельность.

Во время своего пребывания в редакции Миржан 
Сатканов также вручил Олегу Алексеевичу Благодар-
ственное письмо, в котором говорится: «Уважаемый 
Олег Алексеевич! Примите искренние поздравления с 
70-летним юбилеем со дня рождения! Выражаю Вам 
сердечную благодарность за Ваш многолетний плодот-

Поздравляем заслуженного юбиляра!
ворный труд. Ваша трудовая биография тесно связана с 
жизнью Бурлинского района. За период работы Вы при-
ложили все свои силы, знания и опыт в развитие соци-
ально-экономического положения района, сохранение 
стабильности.

Ваши доброжелательность, добросовестное отноше-
ние и внимание к нуждам и запросам людей снискали 
глубокое уважение коллег и общественности не только 
района, но и области. Уверен, что с присущей Вам энер-
гией, оптимизмом Вы и в дальнейшем будете принимать 
деятельное участие в жизни района».

Кроме того, коллектив Департамента корпоративных 
связей компании КПО, который вот уже многие годы пло-
дотворно сотрудничает с заслуженным юбиляром и его 
командой, также поздравляет Олега Алексеевича Перегу-
дова с этой знаменательной датой и желает ему крепкого 
здоровья, долгих лет жизни и новых творческих успехов!

Компания КПО опубликовала свой 
Отчет об устойчивом развитии за 
2019 год. Это двенадцатый по счету 
годовой отчет компании в области 
устойчивого развития.

В последние годы Отчет об устой-
чивом развитии стал для КПО важ-
ным инструментом информирования 
заинтересованных сторон об обшир-
ной деятельности компании в пользу 
местного населения, а также устой-
чивого благотворного влияния проек-
та на экономику Западно-Казахстан-
ского региона.

Отчет был составлен в соответ-
ствии с требованиями Стандартов 
GRI – международной модели отчет-
ности в области устойчивого разви-
тия. Внешним заверителем ключевой 
информации выступила компания 
Ernst&Young.

Компания КПО ведет свою дея-
тельность, опираясь на принципы 
устойчивого развития, как неотъем-
лемых составляющих ведения биз-
неса. Партнерство с уполномоченны-
ми органами позволяет КПО сверять 
свои бизнес-цели с государственны-
ми и, по мере усилий, способство-
вать устойчивому росту в освоении 
природных ресурсов Республики Ка-
захстан.

Компания КПО уделяет особое 
внимание безопасности дорожного 
движения как одному из основных 
элементов, способствующих успеш-
ной эксплуатации Карачаганак-
ского месторождения. Более 2500 
различных транспортных средств 
и специализированной техники за-
действованы для выполнения по-
вседневных работ на объектах КПО. 
Для этого требуется эффективная 
система управления безопасностью 
дорожного движения, в связи с чем 
КПО начала разрабатывать ком-
плекс мероприятий по безопасности 
дорожного движения (БДД) для со-
ответствия требованиям Междуна-
родного Стандарта ISO 39001:2012. 
ISO 39001:2012 устанавливает тре-
бования к системе управления без-
опасностью дорожного движения, 
позволяющей организации, взаимо-
действующей с системой дорожного 
движения, сократить смертность и 
серьезные травмы, полученные в ре-

Выпущен Отчет об устойчивом развитии за 2019 год

Отчеты об устойчивом развитии КПО - это инструмент диалога с заинте-
ресованными сторонами, с помощью которого КПО информирует их о сво-
их производственных достижениях, текущих и будущих проектах развития, а 
также ежегодных показателях в сфере охраны окружающей среды, социаль-
ной деятельности и вклада в экономическое развитие.

В 2018 году КПО прошла в финал азиатского конкурса «Asian Sustainability 
Reporting Awards 2018» в номинациях «Лучшая экологическая отчетность» и 
«Лучшая отчетность по обеспечению достойных условий труда».  

Цель КПО - пройти сертификацию по БДД
зультате дорожно-транспортных про-
исшествий.

Требования ISO 39001:2012 вклю-
чают разработку и внедрение со-
ответствующей политики в области 
БДД, разработку целей БДД и пла-
нов действий, учитывающих зако-
нодательные и другие требования, 
которые компания КПО согласилась 
выполнять, а также информацию об 
элементах и критериях, относящихся 
к БДД, определяемых КПО как тако-
вые, которыми она может управлять 
и на которые может повлиять. Одним 
из первых важных шагов на этом пути 
стало внесение изменений в полити-
ку компании в области ОТ, ТБ и ООС 
путем введения и декларирования 
обязательств по обеспечению без-
опасности дорожного движения, ко-
торые берет на себя КПО. Обновлен-
ная версия Политики КПО в области 
ОТ, ТБ и ООС была издана для всех 
сотрудников КПО и подрядных орга-
низаций в июле 2020 года. 

Дальнейшая работа по анализу 
уязвимых областей и предсертифи-
кационным мероприятиям ведется 
отделом ОТ, ТБ и ООС логистики и 
сервисного обслуживания компа-
нии КПО, в структуре которого есть 
группа безопасности дорожного дви-
жения, координирующая все вопро-
сы, связанные с безопасностью до-
рожного движения в рамках КПО и 
оказывающая поддержку всем под-
разделениям КПО и подрядным ор-
ганизациям в вопросах безопасности 
дорожного движения. 

Цель КПО - пройти сертификацию 
по безопасности дорожного движе-
ния (БДД) на соответствие требова-
ниям международного стандарта ISO 
39001:2012 в 2022 году.

НК:  Как и где происходила це-
ремония награждения?

Ксения:  К моему большому сожа-
лению, из-за быстрого распростра-
нения коронавирусной инфекции 
по всему миру организаторы этого 
мероприятия вынуждены были про-
вести  награждение онлайн, хотя 
по плану официальная церемония 
должна была состояться в марте на 

конференции SPEHSES в Боготе, Ко-
лумбия.    

НК:  Ксения, спасибо за интер-
вью.  Редакция газеты «Новости 
Карачаганака» поздравляет тебя 
с заслуженной наградой и желает 
тебе дальнейших успехов в ком-
пании КПО. Пользуясь предостав-
ленной возможностью, что бы ты 
хотела сказать своим коллегам?

Ксения: Наверное, важно отме-
тить, что я работаю в компании КПО с 
февраля 2020 года. Но искренне хочу 
сказать, что счастлива быть здесь и 
очень горжусь возможностью разде-
лить свою победу со всеми сотруд-
никами КПО, и использовать во благо 
Компании все те качества и навыки, 
за которые получила признание от 
IOGP. Спасибо!
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Правительство Казахстана пла-
нирует одобрить выделение подряд-
чиком дополнительных $10 млн в 
рамках Окончательного соглашения 
о разделе продукции (ОСРП) под-
рядного участка Карачаганакского 
нефтегазоконденсатного место-
рождения, передает корреспондент 
агентства.

«Согласиться с предложением 
министерства энергетики Республики 
Казахстан о выделении подрядчиком 
по ОСРП дополнительных социаль-
ных и инфраструктурных затрат в 
размере $7 740 126», - говорится в 
проекте постановления правитель-
ства.

Средства планируют выделить на 
следующие проекты:

1) модернизация экстренного ме-
дицинского реагирования больницы 
в городе Аксай Бурлинского райо-
на Западно-Казахстанской области 
(включая обучение консультацион-
ные услуги и расходы на персонал) 
на общую сумму $6 752 815, подле-
жащую к расходованию в течение 
пяти лет, начиная с 2020 года;

2) создание профессионального 
учебного центра на базе существу-
ющего государственного колледжа 
в городе Аксай Бурлинского района 
ЗКО на общую сумму $987 311 в ка-

Казахстан на 101% выполнил в 
июле свои обязательства в рамках 
договора о сокращении объемов до-
бычи нефти, заключенного между ор-
ганизацией стран-экспортеров нефти 

Согласно сообщению пресс-
службы компании АО НК «КазМунай-
Газ»,  утвержден новый состав сове-
та директоров АО НК «КазМунайГаз»

«В связи с истечением срока пол-
номочий совета директоров АО НК 
«КазМунайГаз» (далее – КМГ) прав-
ление АО «ФНБ «Самруқ-Қазына» 
утвердил следующий состав совета 
директоров, действующий с 17 ав-
густа 2020 года: 1. Кристофер Джон 
Уолтон, председатель совета дирек-
торов КМГ, независимый директор; 
2. Айдарбаев Алик Серикович, пред-
седатель Правления КМГ; 3. Том Г. 
Миллер, независимый директор; 4. 
Филип Малькольм Холланд, неза-
висимый директор; 5. Карабалин 
Узакбай Сулейменович, представи-
тель интересов Фонда; 6. Саткалиев 
Алмасадам Майданович, предста-
витель интересов Фонда; 7. Энтони 
Эспина, представитель интересов 
фонда», - говорится в сообщении.

Как уточняется, директора избра-
ны сроком на три года в соответствии 
с планом ротации кодекса корпора-
тивного управления фонда.

Отмечается, что предыдущий со-
став совета директоров состоял из 
девяти человек.

«Кристофер Уолтон, Узакбай Ка-

Управление по трудовым ресур-
сам компании КПО сообщила о выпу-
ске документа  "Политика по предот-
вращению распространения КВИ", 
который был обновлен и загружен в 
интранет для общего использования 
сотрудниками КПО.

Согласно Управлению по трудо-
вым ресурсам, компания КПО прини-
мает на себя обязательство по реа-
лизации настоящей политики, чтобы 
сдерживать, смягчать или замедлять 
распространение COVID-19 среди 
сотрудников, подрядных организа-
ций, а также местного населения. 

В соответствии с политикой по 
предотвращению распространения 
КВИ, KПO требует, чтобы все со-
трудники компании и подрядчики 
держались на расстоянии не менее 
2 метров друг от друга.  Кроме того, 
необходимо исключить несуществен-
ные собрания, следовать правилам 
по соблюдению домашнего каранти-
на и носить защитные маски в тече-

Планируется одобрить выделение
 дополнительных $10 млн

честве социального и инфраструк-
турного проекта.

«Согласиться с предложением 
минэнерго (КазТАГ) о выделении 
подрядчиком по ОСРП дополнитель-
ных затрат на общую сумму $2,3 млн 
исключительно на реализацию про-
ектов в ЗКО в качестве расходов, ко-
торые будут понесены в отношении 
деятельности, возникающей из ОСРП 
или в связи с ним для выполнения ра-
бот после переселения жителей сел 
Березовка и Бестау Бурлинского рай-
она Западно-Казахстанской области, 
включая снос, рекультивацию земель 
и установку дренажной системы лив-
невых стоков в селе Аралтал Бурлин-
ского района Западно-Казахстанской 
области», - сказано в документе.

Указанные расходы планируют 
отнести к возмещаемым затратам, 
предусмотренным условиями ОСРП.

«В адрес министерства энерге-
тики Республики Казахстан 7 апреля 
2020 года поступило обращение аки-
мата ЗКО о необходимости реализа-
ции вышеуказанных проектов за счет 
средств Карачаганакского проекта. В 
то же время поступило письмо под-
рядчика Карачаганакского проекта о 
согласии в финансировании данных 
проектов в случае принятия поста-
новления правительства Республики 

Казахстан об отнесении проектов по 
модернизации экстренного медицин-
ского реагирования больницы и соз-
данию профессионального учебного 
центра в ЗКО, согласно приложению 
5 к ОСРП, к социальным и инфра-
структурным проектам и об отнесе-
нии проекта по сносу, рекультивации 
земель и установке дренажной систе-
мы ливневых стоков, как понесенных 
расходов в отношении деятельности 
ОСРП», - указано в пояснительной 
записке к проекту.

Отмечается, что для принятия ре-
шения по вышеуказанным вопросам 
требуется согласие сторон ОСРП, 
«так как существующие лимиты по 
социальным и инфраструктурным 
проектам недостаточны для их фи-
нансирования, а также в связи с тем, 
что проекты находятся за пределами 
подрядного участка Карачаганакско-
го проекта».

«Учитывая, что правительство 
Республики Казахстан является сто-
роной по ОСРП, требуется принятие 
постановления правительства Респу-
блики Казахстан», - говорится в пояс-
нительной записке.

Казахстан выполнил свои 
обязательства по сделке ОПЕК+
(ОПЕК) и государств, не входящих 
в организацию (сделка ОПЕК+), со-
общила пресс-служба министерства 
энергетики РК.

Казахстан принимает все необ-
ходимые действия для исполнения 
своих обязательств. В соответствии 
с Соглашением обязательства Казах-
стана на июль составляют 1,319 млн 
барр/сутки. Среднесуточная добыча 
в июле, согласно предварительным 
данным, составила 1,313 млн барр/
сутки или 101% от обязательств. 
Данные об исполнении обязательств 
соглашения Республикой были пере-
даны в секретариат ОПЕК+.

В апреле Казахстан присоединил-
ся к новым обязательствам в рамках 
соглашения между странами-участ-
никами ОПЕК+ по коллективному со-

Утвержден новый состав совета 
директоров «КазМунайГаз»

рабалин, Алмасадам Саткалиев, Энтони  Эспина и Алик Айдарбаев продол-
жат свою работу в качестве членов Совета директоров КМГ. Компания благо-
дарит всех членов предыдущего Совета директоров за их работу и вклад в 
развитие АО НК «КазМунайГаз». В частности, Балжит Каур, Стивена Уайта, 
Филипа Дайера и Луиса Палья да Силва. В то же время Компания рада при-
ветствовать Тима Миллера и Филипа Холланда в качестве новых независи-
мых директоров. Тим Миллер имеет богатый международный опыт работы 
в нефтегазовой отрасли. Филип Холланд является экспертом в реализации 
масштабных проектов по всему миру», - резюмируется в сообщении.

Политика КПО по предотвращению 
распространения COVID-19

ние рабочего дня, если только это требование не мешает обеспечению без-
опасности, например, если не позволяет использовать  защитные функции 
СИЗ. 

 Совершенно необходимо проходить ПЦР-диагностику, если это требует-
ся Программой ПЦР-диагностики и обеспечения карантинных мероприятий 
КПО.

кращению добычи нефти на 9,7 млн. 
барр в сутки в мае-июле 2020 года.

Участие в соглашении ОПЕК+ на-
правлено на восстановление балан-
са спроса и предложения, а также 
цен на нефть. Во избежание риска 
затоваривания нефти в хранилищах 
министерством энергетики было при-
нято решение ограничить добычу на 
средних, крупных и гигантских ме-
сторождениях. Было предусмотрено 
справедливое распределение обяза-
тельств по снижению добычи нефти 
для всех видов месторождений. Бла-
годаря участию в сделке все игроки 
рынка пришли к контролируемому и 
плавному сокращению добычи неф-
ти, что в свою очередь оказало пози-
тивное влияние на мировую нефтя-
ную индустрию.
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КПО-ның өндіріс жөніндегі директоры және бас 
директорының орынбасары Габриеле Джиона КПО 
компаниясының және мердігер ұйымдардың барлық 
қызметкерлеріне  ППР-мен байланысты жұмыстарды 
жүргізу кезінде тәуекелдерді азайту мақсатында КПО 
нысандарында  қауіпсіздік техникасын сақтаудың 
маңыздылығын тағы да атап өтті. Атап айтқанда, былай 
деді:

«Жоспарлы жөндеу жұмыстарының қызу орындалуын 
ескере отырып, барлығыңызға аса маңызды хабарла-
мамды, яғни кесте бойынша қалған барлық жұмыстарды 
қауіпсіз аяқтау үшін қажетті уақытты алып, асығыстық та-
нытпау туралы тағы бір мәрте естеріңізге салудың уақыты 
келді деп ойлаймын.

Жоспарлы жөндеу жұмыстары жақсы қарқынмен және 
қауіпсіз тәртіпте жүргізіліп келеді. Барлық тапсырмалар 
кестеге сай жүзеге асырылуда. Осы орайда мен КПО 
компаниясының және мердігерлік ұйымдардың барлық 
қызметкерлерінің өз еңбегін тамаша және тиянақты 
орындау ынтасына тәнті болдым.  Осыған дейін жасалған 
жұмысқа уақыт пен күштің қаншалықты көп жұмсалғанын 
мен айқын түсінемін. Сонымен қатар, бұл жұмыстардың 
соншалықты қажырлы болатынын және асқан зейінді 
қажет ететінін де білемін.   

Десек те, жұмысымыз өз мәресіне әлі жеткен жоқ. Шы-
нын айтқанда, ең маңызды жұмыстардың кейбіреулері 
енді ғана орындалады, сондықтан бар зейініміз осы жо-
спарлы жөндеу жұмыстарын қауіпсіз орындау бағытында 
болғанын қалаймын. Осыған байланысты қызметкерлердің 

Батыс Қазақстан облысының бизнес-қоғамдастығының 
әлеуметтік бағдарланған серіктесі ретінде КПО компани-
ясы Қарашығанақ кен орнында жергілікті мердігерлер 
жүргізетін жұмыстар көлемінің төмендеуіне жол бер-
меу бойынша шаралар қабылдайды, сондай-ақ оларға 
коронавирустық инфекция пандемиясы жағдайында 
персоналдың денсаулығын сақтауға бағытталған 
"Адамдарға қамқорлық жасау" бағдарламасының іс-
шараларын іске асыруға жәрдем көрсетеді. 

Кәсіби мереке – Қазақстан Республикасының мұнай-
газ саласы қызметкерлері күні қарсаңында - 4 қыркүйекте 
"Қарашығанақ" бизнес орталығында Қарашығанақ жо-
басын іске асыруға тартылған 17 мердігерлік ұйымның 
бірінші басшыларының қатысуымен жиналыс өткізілді.

Іс-шараға КПО тарапынан Бас директор Эдвин Блом, 
өндіріс жөніндегі директор Габриэле Джионе, Еңбек 
ресурстарын басқарушы Суриянараяна Раджагопал, 
жеткізілімдерді ұйымдастыру жөніндегі директордың 
міндетін атқарушы Мауро Мели мен өндірістік және 
еңбек қатынастары бөлімінің бастығы Айтгүл Маканова 
қатысты. 

Жиналысты ашқан Эдвин Блом: "Соңғы алты айда біз 
коронавирусқа байланысты үлкен проблемаға тап болдық. 
Біз еңбек ұжымдарында тұрақтылықты сақтайтын және 
наразылық көңіл-күйге жол бермейтін мердігерлерімізге 
ризамыз. 

Мердігер ұйымдардың қызметкерлері арасында 
әлеуметтік тұрақтылықты сақтау міндеті коронавирустық 
инфекцияның таралуына себеп болған әлемдік 
нарықтардағы сұраныстың төмендеуіне байланысты 
ерекше өзекті болып отыр. Біз қазіргі қиындықтарға 
қарамастан барлық қажетті шараларды қабылдап жатқан 
және КПО-мен бірлесіп жұмыс істейтін мердігерлерімізге 
алғыс айтамыз, бұл әлеуметтік жағдайдың тұрақтылығын 
қамтамасыз етуге және жұмыс орындарында, 
мердігерлік компаниялар қызметкерлерінің тұратын және 
тамақтанатын орындарында қалыпты жағдайларды 
қамтамасыз етуге мүмкіндік береді". 

Өндіріс директорының жоспарлы жөндеу 
жұмыстарына қатысты хабарламасы 

барлық тікелей басшыларынан және топ жетекшілерінен 
осы хабарламадағы тұстар, сондай-ақ өздерінің және 
қарамағындағы жұмыскерлердің қауіпсіздігін қамтамасыз 
ету жолдары туралы ой жүгірту үшін ең жақын арада уақыт 
табуларын сұраймын. Қызметіңізді қауіпсіз орындау үшін 
қажетті уақытты алғаныңыз дұрыс және бұл мақсатқа өз 
уақыттарыңызды іс жүзінде бөлетініңізге сенемін.

1. Тоқтаңыз және ойланыңыз – айналаңыздағы әрбір 
қызметкер жұмысты орындау барысында тап болуы 
мүмкін барлық қауіп-қатерлерді айқын түсінетініне көз 
жеткізіңіз.

2. Орындау барысы бұрыс болса, жұмысты тоқтатуға 
еш күмәніңіз болмасын.

3. Қауіпті жайт орын алуы жақын екенін байқасаңыз, 
жұмысты тоқтатуға  араласуға батыл болыңыз.

4. Әлеуметтік қашықтықты сақтау арқылы коронави-
рус таралуының алдын алу мүмкіндігіміз бар. Сондықтан 
ережелерді сақтап, ортақ міндетке өз үлесіңізді қосыңыз.

Қауіпсіздік талаптарын сақтау үшін өзіңізге уәждеме 
қажет болса – жанұяңыз туралы және жұмыста 
жарақаттанған жағдайыңызда отбасы мүшелеріңіз тап 
болуы мүмкін қиындықтар туралы ойланыңыз. Сондықтан 
жұмыстарды қауіпсіз орындау бойынша өзіңіздің жеке 
себептеріңізді тауып, оларды тапсырмаларды орындау 
барысында қолдануыңызды сұраймын.

Сақ болып, қауіпсіздікке басты назар аударыңыз!»
Ізгі құрметпен,
Габриеле Джиона
Өндіріс Директоры

Мердігер ұйымдардың қатысуымен
 жиналыс өткізілді 

Сонымен қатар, КПО бас директоры компанияда 
жаппай жұмыстан босату күтілмейтінін атап өтті және 
жұмыстың негізгі басымдықтары мен мақсаттарын 
белгіледі:

1) қызметкерлердің қауіпсіздігі - әркім жұмыстан кейін 
үйге оралуы керек;

2) өндіру – нысаналы көрсеткіштерге сәйкес жоспарлы 
деңгейде ұстап тұру;

3) жобалар – мемлекет кірісіне түсуді қамтамасыз ету 
үшін қажетті жобаларды іске асыру жалғасуда;

4) кадрларды ұлттандыру бағдарламасын жеделдету.  
Эдвин Блом әлеуметтік әріптестік аясында 

КПО Қарашығанақ кен орнында коронавирустық 
инфекцияның таралуына жол бермеу жөніндегі ком-
пания стратегиясының маңызды элементі ретінде 
қызметкерлердің ПТР-тестілеуден өтуіне мердігерлерге 
шығындарды өтеуді жалғастыратынын атап өтті. 

Кездесуге қатысушыларға КПО мен оның 
мердігерлерінің Қарашығанақ жобасын одан әрі іске асы-
ру жөніндегі ағымдағы қызметін көрсететін қысқаша бей-
не шолу көрсетілді. 

Жұмыста қол жеткізілген оң нәтижелерді, сондай-ақ 
алдағы кәсіби мерекені ескере отырып, қатысқан мердігер 
ұйымдардың басшыларына КПО бас директоры Эдвин 
Бломның әр түрлі номинациялар бойынша алғыс хаттары 
табыс етілді.

Осылайша, компаниямен ұзақ мерзімді ынтымақтастық 
кезеңінде "Ақсайпроминвест", "Ақсайспецмонтаж", 
"Нұрғазқұры-лыс", "Ақсайгазпроект" және "Интертич" ком-
паниялары алғыс хаттар алды. 

Қызметкерлер жинақы тұратын жерлерде қолайлы 
әлеуметтік-тұрмыстық жағдай жасағаны үшін "Сырласу" 
және "Батысмұнайстрой" компаниялары алғыс хаттарға 
ие болды. 

"НефтеСтройСервис" ЖШС еңбек заңнамасын 
сақтауға және кәсіподақ ұйымын құруға бейілділігі үшін 
алғыс хатпен атап өтілді. 

Туындайтын ұжымдық еңбек дауларын оң шешудің 
және қызметкерлер арасында одан 
әрі әлеуметтік наразылықтың алдын 
алудың практикалық тәжірибесі "ҚКЖ-
Сичим" және "Рауан-Налко" компани-
яларына алғыс хаттарда көрсетілген. 

Өз кезегінде, әлеуметтік 
әріптестікті дамытуға қосқан үлесі 
үшін "Лигабуе Орталық Азия", "Мон-
тажСпецСтрой", "KIOS", "Avencom", 
"RT Alliance", "CAIH Power" және "Каз-
МонтажСервис" компаниялары алғыс 
хаттарға ие болды. 

Жиналыс соңында Бас директор 
Эдвин Блом КПО компаниясы мен 
оның мердігерлері күрделі жағдайда 
ел экономикасы үшін стратегиялық 
маңызды Қарашығанақ жобасын та-
бысты іске асыру бойынша өзінің 
тиімді және нәтижелі жұмысын 
жалғастыратынына үміт білдірді.
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КПО Корпоративтік байланыстар департаментінің ба-
стамасымен КПО бас директоры Эдвин Бломмен жаңа 
бейне сұхбат өткізілді, онда ол COVID-19-дың қазіргі 
жағдайы, сондай-ақ ағымдағы жобалар мен компанияның 
болашақ жоспарлары туралы айтты.

Корпоративтік байланыстар департаментінің БАҚ-пен 
байланыс жөніндегі сарапшысы Саида Туркпенова Блом 
мырзамен сұхбат жүргізді.

Саида: Эдвин, бүгін біз тағы да КПО компаниясының 
осындай күрделі уақыттағы хал-жағдайы туралы сөз 
қозғауға жиналдық. Біз бірқатар маңызды сұрақтар  
дайындап қойғанбыз және алғашқысы коронавиру-
спен байланысты жағдай туралы болмақ. Компани-
ямызда осы індетке қатысты қазіргі жағдай қандай?  

Эдвин: Әрине, коронавируспен байланысты жағдай ең 
маңызды мәселе екені сөзсіз. Ресми статистикаға сенетін 
болсақ, короновируспен байланысты ахуал Қазақстанның 
бірқатар өңірлерінде де, КПО компаниясында да біршама 
түзелді. Осының нәтижесінде қатаң карантиндік шара-
лар босап, бірақ толықтай алынып тасталған жоқ. КПО 
үшін бұл өзгерістер келесіні білдірмек: ең алдымен, біз 
кен орнынан тыс жерлерде орналасқан кеңселердегі 
қызметкерлер санын 20%-ға  дейін өсіре аламыз және 
бұл әрекетіміз Қазақстан Республикасы ұстанған бағытқа 
сәйкес келеді. Кен орнына келетін болсақ, ұңғымалар 
қызметін қадағалау, жалпы жобалау бөлімімен жүзеге асы-
рылып жатқан шағын жобалар және барлық қызметтердің 
қауіпсіз орындалуын қамтамасыз ететін жыл сайынғы жо-
спарлы жөндеу жұмыстарына дайындық бойынша шара-
ларды өткізу үшін қызметкерлер санын арттырмақпыз.  

Біз бұл қадамдардың барлығын біртіндеп жасап, жалпы 
жағдайды қадағалаймыз. Сонымен қатар, ПТР талдама-

КПО бас директорымен бейнесұхбат
сын тапсыру шарасын да жалғастырамыз, себебі біздер 
үшін бұл бастама - компаниямыздағы індетке байланы-
сты жағдайдың  көрсеткіші. Шынын айтқанда, біз індетке 
байланысты ахуал тұрақты болып қалатыны, әлде осы 
жылдың аяғына қарай Қазақстанда және, сәйкесінше, 
КПО компаниясында вирустың екінші толқыны бастала-
тыны туралы айқын сеніміміз жоқ.  

Саида: Құлаққа жағымды естілетін жайтқа 
ұқсайды. Бізге, яғни қызметкерлерге, шектеу шарала-
рына қатысты біраз босаңсуға бола ма?

Эдвин: Өкінішке орай бұған жағымды жауап бере ал-
маймын деп қорқамын.  Осыған дейінгі хабарламаларда 
айтып келгенімдей, осы вирусқа қатысты ылғи абай бо-
луымыз қажет, қауіп-қатерлерді барынша азайтуымыз 
қажет. Бұл тұстағы қарапайым сақтық шараларымыз 
бұрынғыдай болып қала бермек, яғни қолдарыңызды жиі 
жуып жүріңіз, медициналық маскаларды тағып жүріңіз, 
әлеуметтік қашықтықты сақтаңыз және аса маңыздысы - 
өзіңізді нашар сезінсеңіз, ауру белгілері елеусіз болса да, 
жұмысқа шықпаңыз. 

Вирус әлі де арамызда. Ал біз пандемия аяқталды 
деп ойлап, осыдан бірнеше ай бұрындай жағдайды қайта 
бір-ақ сәтте ушықтырып алуымыз әбден мүмкін. Індеттің 
осыншама ұзақ созылып келгеніне және әлі де созыла-
тынына байланысты адамдар әлеуметтік қатынасудың 
жетімсіз болуынан қиналатынын біз айқын түсінеміз. 
Ал қолданыстағы АТ жүйелері адамдардың қызметтік 
мақсаттарда байланысуы, яғни жиналыстар мен пре-
зентациялар, т.б. өткізу үшін қолданылатынын білемін. 
Сондықтан осы бейнесұхбатты қарап отырған барлық су-
первайзерлерден, топ жетекшілерінен, менеджерлерден 
өздерінің қарамағындағы қызметкерлермен әлеуметтік 

қатынасуды ұйымдастыруды сұраймын. Бұл байланы-
сты онлайн немесе іс жүзінде, яғни бетпе-бет тәртіпте де 
өткізуге болады. Әрине, бұл тұста короновирусқа қатысты 
барлық ережелер қатаң сақталғаны жөн. Бірақ ең басты-
сы - өз қызметкерлеріңізге қамқорлық танытып, осындай 
қатынасуды ұйымдастырғаныңыз дұрыс. 

Саида: Осындай күрделі уақытта орындалуы тиіс 
бизнес мақсаттарымыз да бар. Осы орайда, өндірістік 
қызметімізге тоқталып кетсеңіз. 

Эдвин: Иә, әлбетте, ұмытып кетуге шақ қалдым. 
Өзіміздің бизнес мақсаттарымызды біз орындауға 
тиіспіз. Бұлардың маңызы зор. Осы орайда өндірістік 
қызметімізден бастайтын болсақ, компаниямыз 2020 
жылға жоспарланған мақсаттық көрсеткіштерден асып 
түскені туралы ақапаратпен қуана отырып бөлісе ала-
мын. Орынбордағы жоспардан тыс кейбір техникалық 
қызмет көрсету жұмыстарына байланысты газымыз-
ды бұл зауытқа экспорттауда кейбір қиындықтарға тап 
болдық  және бұл жайт сұйық КС өндірісімізге де әсерін 
тигізді.  Бірақ бұның жағымды жағы да бар, осы орай-
да ұңғымаларды қосу және мұнай мен газды негізінен 
ұңғыма арқылы өндіруді қамтамасыз ету мақсатында 
біздің газды іс жүзінде басқару саласында жасалған ора-
сан зор еңбекті ерекше атап өткім келеді. Және айрықшы 
алғысымды Қарашығанақтың бірлесіп әрекет ету то-
бына (KUAT) білдіргім келеді. KUAT - жоғары деңгейде 
ұйымдасқан, жұмыстары бірлескен шағын ғана топ, 
бірақ оның мүшесі болып табылмаса да оның қызметіне 
өз үлесін қосып жатқан көптеген қызметкерлер де бар. 
Компаниямыз алдында жоспарлы өңдеу жұмыстары 
және басқа да күрделі мәселелер сияқты аса маңызды 
әрекеттер бар, және осы қарқынымызды бәсеңдетпесек, 
яғни осы тәртіпте жалғастырсақ, 2020 жыл өндірістік 
қызмет тұрғысынан сәтті жыл болуы әбден мүмкін. 

Саида: Сіз жоспарлы жөндеу жұмыстарын атап 
өттіңіз. Бұлар туралы толығырақ айтып берсеңіз.

Эдвин: 2020 жылғы жоспарлы жөндеу жұмыстары 
негізінен ГКДҚ-3 нысанын қамтиды. Десек те, ҚӨК, ГКДҚ-2 
және ҚОТЖ нысандарында да  шағын жұмыстар жүргізетін 
боламыз. ЖЖЖ 15 қыркүйекте басталды, жалпы алғанда 
25 күнге созылады. Қазіргі кезде ҚГӨША жобасының 
бір бөлшегі болып табылатын №108 қосылу нүктеміз 
бар. Бұның арқасында ЖЖЖ барысында қызметімізді 
үзбей жалғастыруға мүмкіндігіміз бар, яғни өндіріс 
үздіксіздігі тұрғысынан бұл нүктенің маңызы бар. ЖЖЖ 
кезінде қатарымызға 500 жуық қосымша мердігерлер 
қосылмақ. Жұмыс көлемі КВИ-19 індетіне байланы-
сты қысқартылды. Бұл жұмыстарды коронавируспен 
байланысты шектеулерді бұлжытпай орындау арқылы 
жүргізуіміз қажет екені сөзсіз. Биыл біз негізінен инспекци-
ялар өткізіп, қауіпсіздік жүйелерін сынап, нормативтік та-
лаптарды орындайтын боламыз. Жұмыс көлемінің азаю-
ымен жоспарлы жөндеу жұмыстарын тиісінше бағаламау 
қаупіміз бар. Бірақ ЖЖЖ бір жағынан аса маңызды, екінші 
жағынан өте күрделі жұмыстарды қамтиды. Себебі, ай-
тып өткенімдей, қолданыстағы барлық ережелерге КВИ-
19 шектеулері қосылды. Былтырғы ЖЖЖ еске түсіретін 
болсақ, бұлар компания тарихындағы ең ауқымды, соны-
мен қатар сәтті өткізілген жұмыстар болды. 

Саида: КПО өндіріс көлемін сақтаудағы ең негізгі 
екі жоба: ҚГӨША және 4-газды кері айдау компрес-
соры. КВИ-19 жағдайында осыларды жүзеге асыру 

қарқынына тоқталып кетсеңіз.  
Эдвин: Иә, өндіріс көлемін сақтаудың осы екі жоба-

сы, яғни ҚГӨША және 4-газды кері айдау компрессоры 
жобалары, қазіргі уақытта жүзеге асырылуда. КВИ-19 
жағдайында көптеген сақтық шараларын орындау арқылы 
құрылыс жұмыстарын жалғастыруды жөн деп шештік. Ко-
ронавирус салдарынан зауыттардың жабылуына және 
шетелден әкелінетін жабдықтың шекерада тұрып қалуына 
байланысты қос жобада да іркілістер болды. Бірақ бұған 
қарамастан, жобаларды орындау қарқынымыз елеулі 
болды және жұмыс топтары, мердігерлік консорциумдар 
орасан зор жұмыс көлемін атқарды. Соның арқасында 
ҚГӨША 90%-ке ал 4-газды кері айдау компрессоры жоба-
сы 60%-ға  аяқталды.  

Саида: Қарашағынақты кеңейту сияқты болашақ 
жобалар туралы не айта аласыз?

Эдвин: ҚГӨША және 4-газды кері айдау компрессоры 
сияқты жобалардың мақсаты - газды өңдеу қабілетімізді 
арттыру, себебі сұйық көмірсутектерді өндіру үшін, біз 
газды көбірек өңдеуіміз керек. Қарашығанақты кеңейту 
жобасы да (ҚКЖ) да осы мақсатты көздейді. ҚКЖ бөлек 
ірі жоба емес, бұл - газды сығу мүмкіндіктерің, маги-
стралды құбыржолдарды салу, өндіру және кері айдау 
ұңғымаларын арттыруды қамтитын жобалар жүйесі.  Біз 
бұл жобаларды кестеге сай аяқтаған кезде КПО қызметінің 
табыстылығы айтарлықтай өсіп, өңірдің және облыстың 
тұрғындары үшін мыңдаған жаңа жұмыс орындары ашы-
лады. Қазіргі уақытта бірқатар ақпараттардың құпия 
сақталуына байланысты, ҚКЖ жүзеге асыру қарқыны 
туралы егжей-тегжейлі айта алмаймын. Десек те, жоба-
ны дамыту директораты техникалық жұмыстарға ғана 
емес, сонымен қатар коммерциялық тұстарға және тиісті 
мақұлдау жұмыстарына да қатысты ілгері үлкен қадам 
жасағаны барлығымызға анық. 

Саида: Бүгінгі таңдағы ел ішіндегі экономикалық 
ахуалға, мұнай құнының арзандауына және бұлардың 
КПО қызметіне және оның жұмыскерлеріне ықтимал 
әсеріне қатысты адамдар арасында бірқатар 
алаңдаушылық бар.    

Эдвин: Осылайша, мұнайдың арзандауы 
өнеркәсібімізге дүние жүзі және әрине Қазақстан аумағы 
бойынша зор әсерін тигізуде. Сондықтан мұнай-газ 
компанияларының  барлығында, соның ішінде КПО мен 
Шевронда да, шығындарды азайту және қаражатты 
үнемдеу бойынша шаралар жасалуға тиіс.  Біз жағдайды 
бағалау бойынша қосымша жұмыстар өткізіп, соның 
арқасында қазіргі уақытта қызметкерлер санының 
ықтимал күрт қысқаруын талап ететін кеңейтілген қайта 
ұйымдастыру немесе ауқымды қайта құру қажеттілігін 
сезініп тұрған жоқпыз. Дегенмен, қызметімізге кейбір 
мақсаттық өзгертулер қажет және бұлар КПО тікелей 
қызметкерлері және агенттіктердің жұмыскерлері 
иемденіп отырған лауазымдарға әсерін тигізуі мүмкін, 
бірақ бұл - қалыпты және үздіксіз үдеріс. Жұрт арасында 
компаниядағы ауқымды қайта құру және қызметкерлердің 
жаппай босатылуы туралы біршама қауесет бар екенін 
білемін. Бұл сыбыстар басқа компанияларда қолға алы-
нып жатқан шараларға да байланысты пайда болып 
жатқан шығар. Сондықтан осы хабарламам адамдардағы 
алаңдаушылықты азайтады деп үміттенемін. Жағдайдың 
әлі де құбылмалы болып қалатыны рас, сондықтан біз де, 
бас компанияларымыз да жалпы ахуалды қадағалауды 
жалғастырмақпыз. 
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"Карачаганак Петролиум Оперейтинг Б.В." компания-
сы (КПО) Орал қаласында эстетикалық бағыттағы жаңа 
жалпы білім беретін мектеп-гимназияны пайдалануға 
берді.

Мектептің салтанатты ашу рәсіміне Батыс Қазақстан 
облысының басшылығы, қалалық және облыстық білім 
бөлімдерінің өкілдері, КПО және мердігерлік ұйымдардың 
басшылары қатысты.

БҚО әкімі Ғали Нәжімеденұлы атап өткендей, бұл КПО 
әлеуметтік-инвестициялық жоба үш ауысымды қалалық 
мектептерінің санын азайтады.

«Жаңа ғимараттың іске қосылуы балаларды зама-
науи 3 қабатты кешенде оқытуға мүмкіндік береді. КПО 
жобасының жүзеге асырылуы - белсенді дамып келе 
жатқан «Жұлдыз» шағын ауданының 3000-нан астам 
тұрғыны үшін, оның ішінде 500-ден астам оқушы, қажетті 
әлеуметтік инфрақұрылыммен қамтамасыз етудің тағы 
бір қадамы болып табылады», - деп атап өтті өңір бас-
шысы.

КПО компаниясының бас директоры Эдвин Блом 
БҚО тұрғындарын Қазақстан Республикасының Консти-
туция күнімен құттықтай отырып, келесіні айтып өтті: 
«Қарашығанақ жобасы өңірдің әлеуметтік-экономикалық 
дамуында аса маңызды рөл атқарып келеді. КПО 
Қарашығанақ жобасының Қазақстан Республикасы 
экономикасының және жергілікті қоғамдастықтың игілігі 
үшін тиімділігіне қол жеткізе отырып, корпоративтік 
жауапкершілік қағидаттары негізінде облыстың билік ор-
гандарына жан-жақты қолдау көрсетеді».

«Бұл әлеуметтік жоба айрықша маңызға ие. Біз бұл 
жобаны іске асыру бойынша үлкен жұмысты жергілікті 
атқарушы органдармен бірлесіп атқардық. Жергілікті 
тұрғындар КПО-ның өңірдің әлеуметтік инфрақұрылымын 
дамытуға қосқан үлесін бағалайтынына сенімдімін. Жаңа 
оқу жылы қарсаңында жаңа заманауи мектептің ашылуы 
Орал қаласының оқушылары үшін тамаша сыйлық болып 
табылады», - деп қосты добавил Эдвин Блом.

Жалпы ауданы 4500 шаршы метрге жуық үш қабатты 
мектеп ғимараты 450 оқушыға есептелген. Оқу блогы-
на 48 сынып пен информатика, физика, химия, биоло-
гия  және лингафон кабинеттері кіреді. Сондай-ақ, мек-
теп ғимаратында акт және мәжіліс залы, жаттығу залы, 
шаруашылық-тұрмыстық блогі, зертханалар мен шебер-
ханалар бар. Оған қоса мектепте 40 орындық оқу залы 

ЕҚ, ҚТ және ҚОҚ департаментін ұсынатын КПО 
қызметкерлері ЕҚ, ҚТ және ҚОҚ бойынша электрондық 
журналдың екінші нөмірін сәтті аяқтады (2020 жылдың 2 

«Карачаганак Петролиум Опе-
рейтинг Б.В.» (КПО) компаниясы 
Қарашығанақ кен орнына жақын 
орналасқан №9 айналма жолды 
күрделі жөндеу жұмыстарын сәтті 
аяқтағанын жариялады.

Жобаның басты мақсаты КПО және 
мердігер ұйымдар қызметкерлерін 
өндірістік алаңдарға қауіпсіз бала-
ма жолмен жеткізу, сондай-ақ ҚӨК 
газы бойынша өндірістік шектеулерді 
алу (ҚГӨША) және 4-газды кері ай-
дау компрессоры (4К) жобалары-
на қажетті жабдықтарды жеткізуді 
қамтамасыз ету болды.

Нысанның ашылу салтанатына 
Бөрлі ауданы әкімі Миржан Сатқанов 
бастаған  аудандық әкімдік өкілдері, 
КПО мен мердігер қызметкерлер 
қатысты.

КПО бас директоры Эдвин Блом 
айтып өткендей: «Бұл аса маңызды 
жоба және ол КПО мен жергілікті 
атқарушы органдар арасындағы 
өзара тиімді ынтымақтастық пен 
серіктестіктің нәтижесінде жүзеге 
асты. Басты басымдық – Компания, 
мердігер және қосалқы мердігер 
қызметкерлерінің, сондай-ақ кен 
орнына жақын жерде тұратын 
жергілікті тұрғындардың қауіпсіздігін 
қамтамасыз етуге берілді».

«Қазіргі COVID-19 пандемиясына 
байланысты жағдайларға қарамастан 
КПО-ның өндірістік нысандары өз 
жұмыстарын барлық қауіпсіздік та-
лаптарын қатаң сақтап, 2020 жылға 
жоспарланған өндірістік мақсатты 

"Карачаганак Петролиум Оперейтинг Б.В." (КПО) ком-
паниясы өзінің корпоративтік әлеуметтік жауапкершілік 
қағидаттарына адалдығын бірнеше рет дәлелдеді. 
Қазір ол Батыс Қазақстан облысында түрлі қоғамдық 
мәселелерді шешуге және әлеуметтік жобаларды іске 
асыруға белсенді түрде атсалысуда. Әлеуметтік салаға 
үлкен инвестициялар тартылуда. 

Қарашығанақ кен орнын игерудің 20 жылында КПО 
қаражатына облыс аумағында жүздеген шақырым жаңа 
жолдар, сумен және газбен жабдықтау нысандары  са-
лынды, ондаған мектептер, ауруханалар, спорттық және 
мәдени нысандар тұрғызылды. Облыстың әрбір тұрғыны 
осы әлеуметтік бағытталған жобаларды іске асырудан 
қандай да бір пайда көреді.

КПО БҚО-да жаңа мектеп құрылысын сәтті аяқтады

бар кітапхана, медициналық пункт және 150 орындық 
асхана қарастырылған. Штаттық кесте бойынша бұл мек-
теп қабырғасында 80-нен астам педагог жұмыс істейтін 
болады.

Мектеп-гимназия толық күн тәртібінде оқытуды 
ұсынады: негізгі сабақтар аяқталғаннан кейін 
оқушылардың зерттеу және жобалау жұмыстарын орын-
дай отырып, шығармашылық үйірмелерге қатысуға 
мүмкіндігі бар. Мектепте екітілді оқыту қамтамасыз 
етілген. Бұған дейін облыста оқушыларды күні бойы 
оқытып, білімді қазақ тілінде беретін мектептер болған 
емес.

КПО қаражатына мектеп қажетті жабдықтармен, 
жиһазбен, компьютерлік техникамен және әдістемелік 
материалдармен жабдықталған. Жоба барысында мек-
теп ауласына жалпы жайластыру және көгалдандыру 
жұмыстары жүргізілді.

«Орал қаласының эстетикалық бағыттағы мек-
теп-гимназиясы 1994 жылдан бері  жұмыс істеп келді. 
Мектеп құрылған күннен бері ол балаларды оқыту 
үшін талаптарға сай келмейтін бұрынғы балабақша 
ғимаратында орналасқан. Ал жаңа мектеп заманауи білім 
берудің барлық нормативтеріне сәйкес келеді. Мен және 
менің әріптестерім облыс басшылығына және осындай ке-
ремет сыйлық жасаған КПО компаниясына алғысымызды 
білдіреміз", - деді мектеп директоры Әлия Қайыржанова.

КПО әлеуметтік бағдарламасының негізгі бағыты 
денсаулық сақтау, білім беру, инфрақұрылым, мәдениет 
және спорт нысандарының құрылысы болып табылады. 
Әлеуметтік нысандардың тізбесі мен басымдылығын 
Батыс Қазақстан облысының басшылығы айқындайды. 
КПО-ның барлық әлеуметтік жобалары тек қазақстандық 
мердігерлерді тарта отырып іске асырылады.

Алда жоспарлар мен жобалар көп
Күзде Оралда деполық көпірдің құрылысы аяқталды. 

Ескі жол өтпесі апаттық жағдайда болды, сондықтан ол 
қайта салынды. Жаңа көпір бұрынғыдан екі есе кең және 
бірнеше есе күшті. Бөрлі ауданы Бөрлі ауылындағы 
Достық көшесінің бойымен Орынбор-Орал халықаралық 
тас жолынан ауылға дейінгі жол салынуда. Оралмен көлік 
қатынасы жақсарады, бұл Бөрлі ауылының тұрғындарын 
қатты қуантуда.  

Оралда КПО инвестицияларының арқасында "Юность" 
стадионында барлық халықаралық талаптарға жауап 
беретін допты хоккейге арналған алаң жаңартылды. Бұл 
компанияның өңірдегі өмір сүру сапасын және жергілікті 
халықтың әл-ауқатын жақсарту жөніндегі жоспарларының 
бір бөлігі ғана. Алда жоспарлар мен жобалар көп.

КПО №9 айналма жолды күрделі жөндеу 
жұмыстарын аяқтады

көрсеткіштерге сәйкес жүргізіп келеді. Оған ҚӨК газы бойынша өндірістік 
шектеулерді алу (ҚГӨША) және 4-газды кері айдау компрессоры (4К) жоба-
лары бойынша жұмыстар да жатады. Осыған байланысты бұл айналма жол-
ды күрделі жөндеу жұмыстарын аяқтаудың маңыздылығы өте жоғары, себебі 
ол аталмыш жобаларға жеткізілетін жабдықтармен қоса, негізгі жүктерді 
тасымалдауға пайдаланады. Сонымен қатар бұл бағыт Ақсай-Приурал және 
Ақсай-Тұңғыш тас жолдарындағы көлік жүрісі қарқынын азайтуға мүмкіндік 
беріп, аймақтағы жол жүрісі қауіпсіздігін жақсартуға көмектеседі».

Күрделі жөндеу жұмыстары аясында ескі жолдың төсемі алынып, бұзылған 
жерлері жөнделіп, жол беті тегістелген. Жол бетіне тиісті белгілеулер мен 
жол белгілері орнатылып, жолдың бұрылу бағытын көрсету үшін жарық 
шағылыстырғыш белгілер орнатылған.

Жолды күрделі жөндеу жұмыстарын ерте аяқтап, пайдалануға беру 
жолдағы көлік жүрісі қарқынын айтарлықтай азайтады және БҚО Бөрлі ауда-
нында жол жүрісі қауіпсіздігін жақсартады.

ЕҚ, ҚТ және ҚОҚ бойынша электрондық 
журналдың екінші нөмірі шығарылды

тоқсаны). 
Электрондық журналда КПО-ның әрбір қызметкері 

қауіпсіздік техникасы, еңбек пен денсаулықты қорғау 
саласындағы соңғы жаңалықтармен таныса алады, 
сондай-ақ КПО объектілеріндегі өндірістік қызметке бай-
ланысты басқа да пайдалы ақпаратты ала алады. 

Осылайша, КПО-ның қызықты ақпараты бар неме-
се жұмыс орындарындағы қауіпсіздікті жақсарту бойын-
ша пайдалы ұсыныс жасағысы келетін әрбір қызметкері 
тікелей байланыса алады HSEHelp@kpo.kz. сонымен 
қатар, ең белсенді оқырмандар бағалы сыйлықтар түрінде 
сыйақы күтеді.
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Ксения Юркавец, "Карачаганак Петролиум Опе-
рейтинг Б.В." компаниясының су ресурстарын басқару 
жөніндегі менеджері, қазылар алқасы тарапынан 
"көшбасшылық" санатында ең жоғары балл алып, IOGP 
Outstanding Young Professional Award сыйлығының но-
минанты атанып, жеңімпаздар қатарына кірді. (Ескерту: 
Халықаралық Мұнай және газ өндірушілер қауымдастығы 
(IOGP) - бұл мұнай саласының жаһандық форумы, оның 
қатысушылары Денсаулық сақтау, қауіпсіздік, қоршаған 
орта, әлеуметтік жауапкершілік, жобалау және пайдалану 
саласында табысқа  қол жеткізу үшін озық тәжірибелерді 
анықтайды және алмасады).

Байқаудың бірінші кезеңінде бүкіл әлемнен мұнай-газ 
саласының 7 жас маманы іріктелді, оған Қазақстан алғаш 
рет қатысып, Ксения ұсынылған. 

"Новости Карачаганака" (НК) газетінің редакциясы Ксе-
ния Юркавецпен кездесіп, оның өміріндегі осы маңызды 
оқиға туралы айтып беруді  өтінді.

НК: Ксения, сіз бұл сыйлық туралы толығырақ 
айта аласыз ба?

Ксения: Мен алғаш рет 2019 жылғы қыркүйекте Нұр-
Сұлтан қаласында өткен SPE симпозиумында IOGP 
Outstanding Young Professional сыйлығы туралы естідім. 
Бұл симпозиумға КПО, НКОК және ҚМГ компаниялар то-
бынан қоршаған ортаны қорғаумен айналысатын көптеген 
әріптестеріміз қатысты. Кофе-брейктердің бірінде менің 
әріптестеріме мені ұсыну идеясы келді. OYPA сыйлығы 
мұнай-газ саласы компанияларының 10 жылдан кем 
жұмыс өтілі бар, еңбекті және қоршаған ортаны қорғау 

КПО компаниясының Корпоративтік байланыстар 
Департаменті КПО бас директоры Эдвин Бломмен жаңа 
бейне сұхбат өткізді, онда ол COVID-19-дың қазіргі 
жағдайы, сондай-ақ ағымдағы жобалар мен компанияның 
болашақ жоспарлары туралы айтты.

   ***
«Карачаганак Петролиум Оперейтинг Б.В.» (КПО) 

компаниясы әлеуметтік-инфрақұрылымдық бағдарлама 
шеңберінде Орал қаласындағы көпірді реконструкциялау 
жобасының табысты аяқталғанын жариялады. Көпірдің 
ашылу салтанатына Батыс Қазақстан облысының 
басшылығы, сондай-ақ Орал қаласының жұртшылығы 
қатысты.

***
КПО компаниясы 2019 жылғы Тұрақты даму ту-

ралы есебін жариялады. Бұл компанияның тұрақты 
даму саласындағы он екінші жылдық есебі. Есеп 
GRI  стандарттарының – орнықты даму саласындағы 
халықаралық есептілік моделінің талаптарына сәйкес жа-
салды.

***
Қазақстан Үкіметі Қарашығанақ мұнай-газ конденса-

ты кен орнының мердігерлік учаскесінің өнімін бөлу ту-
ралы түпкілікті келісім (ӨБТК) шеңберінде мердігердің 
қосымша  10 млн АҚШ долларын бөлуін мақұлдауды жо-
спарлап отыр.

***
КПО компаниясы Қарашығанақ кен орнының 

маңындағы №9 айналма автожолын күрделі жөндеуді 
аяқтады. Жобаның мақсаты - КПО персоналын және 
мердігер ұйымдарды өндірістік учаскелерге тасымалдау 
үшін қауіпсіз балама маршрутты қамтамасыз ету.

***
КПО компаниясы ҚТ бойынша кезектен тыс жалпы 

жиналыс өткізді (көбінесе онлайн-конференция форма-
тында). Сондай-ақ, ҚТ бойынша кезектен тыс жалпы жи-
налыстар және ЕҚ, ҚТ және ҚОҚ бойынша семинарлар 
өткізілді.

***
Қазақстан Республикасының мұнай-газ саласы 

қызметкерлері күні қарсаңында "Қарашығанақ" биз-
нес орталығында 17 мердігерлік ұйымның бірінші 
басшыларының қатысуымен жиналыс өткізілді.

***
КПО компаниясы Орал қаласындағы жаңа жалпы білім 

беретін мектеп-гимназияны пайдалануға берді. Ашылу 
салтанатына Батыс Қазақстан облысының басшылығы, 
қалалық және облыстық білім бөлімдерінің өкілдері, КПО 
және мердігер ұйым басшылары қатысты.

***
ЕҚ, ҚТ және ҚОҚ департаментінде қызмет ететін КПО 

қызметкерлері ЕҚ, ҚТ және ҚОҚ бойынша электрондық 
журналдың екінші нөмірін сәтті аяқтады (2020 жылдың 2 
тоқсаны).

Мен өзімнің жетістігімді әріптестеріммен бөлісемін
саласында сіңірген еңбегі бар қызметкерлерге  әрбір 2 
жыл сайын (2016 жылдан бастап) беріледі. Менің еңбек 
жолым дәл келсе керек(күледі).

Мен су ресурстарын басқаруды  жақсарту бағытындағы  
іске асырылған жобалар бойынша қол жеткізген 
нәтижелерді ұсындым. Менің білуімше, IOGP әлемнің 
20-дан астам ұйымынан өтініштер қабылдады. Әлемнің 
жетекші мұнай өндіруші және мердігер компанияларының 
басшыларынан тұратын наградалар жөніндегі Комитет 
номинанттарды олардың көшбасшылығы, жаңашылдығы 
мен ықпалы негізінде сынақтан өткізді және бүкіл 
әлемнің мұнай-газ саласының 7 финалисін таңдады, 
онда Қазақстаннан алғаш рет мен шықтым. Финалистер 
тізіміне ену мен үшін үлкен жеңіс болды. Мен шынымды 
айтсам, бұлай болатынына сенбеп едім.

НК: Сен финалдық төрешілік үшін қандай жобаны 
ұсындың?

Ксения: Финалистер тізіміне бізді ұсынғандардың 
ұсыныстары мен хаттары бойынша іріктеді. Ал финал-
да өз жұмысыңыз және өндірістегі қауіпсіздікке немесе 
қоршаған ортаны қорғауға қосқан үлесіңіз туралы қысқа, 
бірақ ауқымды бейне эссе жазу қажет болды. Мен тазар-
ту құрылыстарын қайта құру жобасын және жартылай 
шөлейт аумақтар жағдайында жасыл екпелерді суару 
әдістемесін ұсындым. Бұл жобаны жүзеге асыру Аты-
рау облысындағы су ресурстарын тиімді басқаруға өз 
үлесін қосты. Соңғы төрешілікке арналған бейне пре-
зентация кезінде мен номинанттың түйіндемесі мен ха-
тында көрсетілген жеке жетістіктерімді тізімдеуді емес, 

оның орнына бір нақты success-story-ді айтып беруді 
шештім, бұл ретте су үнемдеу жобаларын қолдаған 
әріптестерімнің еңбегін атап өттім. Атап айтқанда, 2019 
жылы Ембімұнайгаз кен орындарының бірінде біз тазар-
ту құрылыстарын қайта жаңарттық, жартылай шөлейтті 
аумақтар үшін жасыл екпелерді суарудың бірегей 
әдістемесін әзірледік және компанияның таза тұщы суды 
үнемдеуіне мүмкіндік бере отырып, нысандардың бірінде 
тазартылған сарқынды суларды толық қайталап пайда-
лануды ретке келтірдік. Менің бейнеролигімнің кейіпкері 
Кази атты кен орнының бас экологы болды, ол сол жерде 
жұмысты тікелей қадағалады. Әрине, су үнемдеуде жаңа 
ештеңе жоқ екенін атап өткім келеді, бірақ кейде эколог 
үшін ең үлкен міндет - мәселені анықтау, басшылыққа 
оның бар екенін, жақсырақ түсіндіру және қауіпсіз нәрсе 
жасауға мүмкіндік бар екенін мойындауға көмектесу, 
басқа адамдарды сізге сенуге шабыттандыру және оған 
күш салу. Мен Прорва кен орнындағы жобамен дәл осы 
жетістікке жеттім.

НК: Марапаттау рәсімі қалай және қайда өтті?
Ксения: Өкінішке орай, коронавирустық инфекцияның 

бүкіл әлемде тез таралуына байланысты, шараны 
ұйымдастырушылар онлайн марапаттауға мәжбүр бол-
ды. Негізі,  жоспар бойынша ресми рәсім наурыз айын-
да Богота, Колумбиядағы SPE hses конференциясында 
өткізілуі керек еді.

НК: Ксения, сұхбатыңыз үшін рахмет. «Новости 
Карачаганака» газетінің редакциясы сізді лайықты 
марапатпен құттықтайды және КПО компания-
сында алдағы уақытта да табыс тілейді. Берілген 
мүмкіндікті пайдалана отырып, өз әріптестеріңе не 
айтқың келеді?

Ксения: Менің КПО компаниясында 2020 жылдың 
ақпан айынан бастап жұмыс істеп келе жатқанымды 
атап өту маңызды шығар. Бірақ мен мұнда болғаныма 
қуаныштымын және өз жеңісімді КПО-ның барлық 
қызметкерлерімен бөлісуге және IOGP мойындаған 
барлық қасиеттер мен дағдыларды компанияның пайда-
сына пайдалануға мүмкіндік бергенімді мақтан тұтамын. 
Рахмет!

КПО жаңалықтары
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КПО компаниясы  2019 жылғы Тұрақты даму туралы есебін жариялады. 
Бұл компанияның тұрақты даму саласындағы он екінші жылдық есебі.

Соңғы жылдары тұрақты даму туралы есеп КПО үшін мүдделі тараптар-
ды компанияның жергілікті халықтың пайдасына ауқымды қызметі, сондай-ақ 
жобаның Батыс Қазақстан өңірінің экономикасына тұрақты қайырымдылық 
әсері туралы ақпараттандырудың маңызды құралына айналды.

Есеп GRI  стандарттарының – орнықты даму саласындағы халықаралық 
есептілік моделінің талаптарына сәйкес жасалды. Негізгі ақпараттың сыртқы 
куәландырушысы Ernst&Young компаниясы болды.

КПО компаниясы өз қызметін бизнесті жүргізудің ажырамас құрамдас бөлігі 

"Панорама Карачаганака" газеті редакциясының көп жылдық тұрақты 
басшысы, Бөрлі ауданының Құрметті азаматы Олег Алексеевич Перегудов 
жақында өзінің 70 жылдық мерейтойын атап өтті. 

Осы атаулы күнге байланысты Бөрлі ауданының әкімі Миржан Сатқанов 
"Панорама Карачаганака" газетінің редакциясына барып, Олег Алексее-
вич Перегудовты мерейтойымен құттықтап, оның Бөрлі ауданының ғана 
емес, бүкіл өңірдің БАҚ-ты дамытудағы орасан зор еңбегін, сондай-ақ оның 
көпжылдық жемісті қызметін атап өтті.

Редакцияға келген кезінде Миржан Сатқанов Олег Алексеевичке: "Құрметті 
Олег Алексеевич! Туған күніңіздің 70 жылдық мерейтойымен шын жүректен 
құттықтауымды қабыл алыңыз! Сіздің көп жылғы жемісті еңбектеріңіз үшін шын 
жүректен алғыс айтамын. Сіздің еңбек жолыңыз Бөрлі ауданының өмірімен 
тығыз байланысты. Сіз барлық күш-жігеріңізді, біліміңіз бен тәжірибеңізді 
ауданның әлеуметтік-экономикалық жағдайына дамытуға, тұрақтылықты 
сақтауға жұмсадыңыз.

Сіздің ізгі-ниетіңіз, адал қарым-қатынастарыңыз және адамдардың 
қажеттіліктері мен сұраныстарына назар аударуларыңыз тек ауданның ғана 
емес, облыстың әріптестері мен жұртшылығының тарапынан терең құрметке 
ие болды. Сізге тән жігермен, оптимизммен Сіз алдағы уақытта да аудан 
өміріне белсенді қатысасыз деп сенемін".

Сонымен қатар, көптеген жылдар бойы еңбек сіңірген мерейтой 
иесімен және оның командасымен жемісті жұмыс істеп келе жатқан КПО 
компаниясының Корпоративтік байланыстар департаментінің ұжымы Олег 
Алексеевич Перегудовты осы айтулы күнмен құттықтайды және оған мықты 

"Kарачаганак Петролиум Оперейтинг Б.В." (КПО) ком-
паниясы Орал қаласында көпірді қайта құру жұмыстарын 
әлеуметтік-инфрақұрылымдық бағдарлама аясында сәтті 
аяқтағаны туралы жарияланды.

Көпірді ашудың салтанатты шарасына Батыс Қазақстан 
облысының әкімі бастаған БҚО жетекшілігі, КПО компа-
ниясы мен мердігерлік ұйымдар қызметкерлері, сонымен 
қатар Орал қаласының тұрғындары қатысты.

КПО бас директорының орынбасары Габриеле Джи-
она: "Өндірістік қызметін жүргізу барысында КПО ком-
паниясы Қарашығанақ кен орнын игеруден Қазақстан 
Республикасының экономикасына, жергілікті халық пай-
дасына және КПО-ның акционер компанияларына түсетін 
қайтарымның барынша жоғары болуы үшін бар күшін са-
лады. Өткен екі онжылдық ішінде КПО өңірде бірқатар 
ірі жобаларды әр жыл сайын жүзеге асырып келеді. Бұл 
жобалардың сәтті орындалуы КПО, БҚО және "PSA" ЖШС 
өкілетті органы арасында қалыптасқан тиімді серіктестік 
және табысты қатынастар арқасында мүмкін болды. 
Бүгінге дейін өңірдің әлеуметтік инфрақұрылымның даму-
ына КПО компаниясы салған инвестициялардың жалпы 
көлемі 416 миллион АҚШ долларына жетті. Бұған қоса, 
КПО әлеуметтік жобаларды жүзеге асыру шеңберіндегі 
құрылыс жұмыстарының барлық кезеңдеріне жергілікті 
компаниялар ғана жұмылдырылады", - деп айтып өтті.

"Аталмыш жоба - КПО компаниясының биылғы ең 
негізгі әлеуметтік-инфрақұрылымдық жобаларының бірі. 
Көпірді қайта құру және пайдалануға беру жұмыстарын 
мерзімінен бұрын аяқтау Орал қаласы көлік қозғалысын 
айтарлықтай жеңілдетіп, жол қауіпсіздігін едәуір арттыра-
ды", - деп қосты Г. Джиона.

Біз бұрын-соңды болмаған жағдайды бастан 
кешудеміз. Коронавирус індеті мен шиеленіскен әлемдік 
мұнай-газ өнеркәсібіндегі экономикалық жағдайдың на-
шарлауына қарамастан, КПО компаниясы өзінің өндірістік 
нысандарын қауіпсіздіктің барлық талаптарына және 
2020 жылға арналған өндірістік жоспарға сай пайдалану-
ды жалғастыруда. 

2020 жылдың қыркүйекте КПО компаниясы ҚТ бойын-
ша кезектен тыс жиналыс (көбінесе онлайн-конференция 
форматында) өткізеді. Бұл күні ҚТ бойынша кезектен тыс 
жалпы жиналыстар және 2020 жылы болатын ЖЖЖ-на 
арналған ЕҚ, ҚТ және ҚОҚ бойынша жиналыстар осы 
жоспарлы жөндеу жұмыстарын жүргізуге тартылатын 
мердігерлік ұйымдардың қатысуымен  өтеді.

ҚТ бойынша кезектен тыс жалпы жиналыстар КПО 
компаниясында күнделікті нәрсе емес. Мұндай жина-
лыстар кезінде өз әрекеттеріміз туралы ойлануға, ҚТ 
мәселелері туралы ойлануға, сондай-ақ мақсатымыз – 
жарақат пен ағып кетудің нөлдік көрсеткішіне жету үшін 
әрқайсымыз не істеуіміз қажеттілігі туралы ойлануымызға 
мүмкіндік береді.

ҚТ бойынша кезектен тыс жалпы жиналыстың негізгі 
мақсаты – КПО Алтын ережелері мен Өмірлік маңызды 
ережелерін талқылау және оларды өз қызметімізде 
қолдану. Егер әрбір қызметкер осы қарапайым ережелерді 
ұстанатын болса, бір-бірімізге қамқорлық танытып, 
ұйымшыл бір команда ретінде әрекет ете отырып, қауіпті 

КПО Орал қаласындағы көпірді қайта құру  
     жұмыстарын аяқтады

Қайта құрылған көпір 1978 жылы салынған және содан 
бері бірде бір рет күрделі жөнделмеген. Осыған байланы-
сты, осы жоба Орал қаласында теміржол мен көлік жолда-
ры үстінен көлік құралдары мен жаяу жүргіншілердің жыл 
бойғы қауіпсіз және үздіксіз екі бағыттық қозғалысының 
мүмкіндігін қамтамасыз етуді көздеді.    

Жобаны орындау барысында қолданыста болған 
өтпежол қайта құрылды. Бұл үшін көпірдегі жол бойының 
ескі төсемін түгелдей алып тастау және теміржолдар 
үстімен жаңа өтпежолды салу қажет болды. Сонымен 
қатар көгалдандыру және іргелес аумақты абаттандыру 
жұмыстары да өткізілді. 

Өтпежолы бар көпір өткелінің жалпы ұзындығы - 
988 м. Қайта құру жұмыстары мерзімнен бұрын және 
мақұлданған бюджет шеңберінде орындалды. Жүргізілген 
барлық жұмыстар еңбекті қорғау, қауіпсіздік техникасы 
және қоршаған ортаны қорғау ережелері мен талаптары-
на сай өтті.

Құрметті мерейтой иесін құттықтаймыз!

денсаулық, ұзақ өмір және жаңа 
шығармашылық табыстар тілейді!

КПО компаниясындағы ҚТ 
бойынша кезектен тыс жиналыс

жұмыстарға араласатын болсақ, біз ҚТ деңгейін артты-
рып қана қоймай, осы ЖЖЖ-ын да сәтті өткізе аламыз. 
Сонымен қатар, жиналыс барысында коронавируспен 
байланысты қазіргі жағдайға да тоқталатын боламыз.

Аталмыш жиналысқа қатысқалы отырған әрқайсыңызға 
алдын ала алғыс айтамын. Толығырақ ақпаратты ҚТ 
корпоративтік мәселелері жөніндегі бөлімінен және ЕҚ, 
ҚТ және ҚОҚ жөніндегі бөлімдерден аласыз.

Эдвин Блом: “КПО мен мердігерлік ұйымдардың 
бірлескен жұмыстары жалғасуда, біз ЖЖЖ жүргізу ба-
рысында, сонымен қатар жобалық және күнделікті 
жұмыстарды орындау кезінде қауіпсіздікті қамтамасыз 
ету үшін және барлық қызметкерлердің үйлеріне аман-
есен оралуы үшін бар күшімізді салуымыз қажет”.

2019 жылғы Тұрақты даму туралы есеп шығарылды
ретінде орнықты даму қағидаттарына 
сүйене отырып жүргізеді. Уәкілетті 
органдармен әріптестік КПО-ға өзінің 
бизнес-мақсаттарын мемлекеттік 
мақсаттармен салыстыруға және 
күш-жігеріне қарай Қазақстан 
Республикасының табиғи ресурста-
рын игеруде орнықты өсуге ықпал 
етуге мүмкіндік береді.

КПО-ның тұрақты даму туралы 
есептері - мүдделі тараптармен диа-
лог құралы, оның көмегімен КПО 
оларды өзінің өндірістік жетістіктері, 
ағымдағы және болашақ даму жо-
балары, сондай-ақ қоршаған ор-
таны қорғау, әлеуметтік қызмет 
саласындағы жыл сайынғы 
көрсеткіштері және экономикалық 
дамуға қосқан үлесі туралы хабардар 
етеді.

2018 жылы КПО "Үздік экологиялық 
есептілік" және "Лайықты еңбек 
жағдайларын қамтамасыз ету 
жөніндегі үздік есептілік" номина-
цияларында "Asian Sustainability 
Reporting Awards 2018" азиялық 
байқауының финалына өтті. 
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KPO Operations Director Gabriele Giona has reiterated 
his appeal to all KPO staff and contractors, and again 
emphasized the importance of safety at all KPO facilities 
in order to minimize the risks during the work related to the 
Turnaround.  In particular, he said the following:

It has come to a time in the Turnaround schedule where I 
feel the need to reinforce a very important message, and that 
is to take your time to complete the remaining work safely.

So far, the Turnaround activities have progressed well. 
We are tracking to schedule, and I have been impressed with 
the commitment to doing a great job by all of our KPO staff 
and contractors. I know how much time and effort has gone 
into the work so far by many people every day. I also know 
how tiring this work can be, and how much concentration it 
takes to stay focused.

But we are not finished yet. In fact, some of the most 
critical work is still left to do, and I do not want to let our 
focus slip from delivering this Turnaround safely. I urge all 
line managers and supervisors to take the time to reflect on 
this message over the coming days, and what it means to 
stay safe to you and your teams. I want to give you the time 
to do the work safely, and I am relying on all of you to take 
that time.

1.   Stop and think - make sure that everyone around you 
understands the risks and hazards    they are managing for 
the job that is happening.

2.   Don’t hesitate to stop the job if there is something is 
not right.

3.    Have the courage to intervene if you see something 
unsafe about to occur.

4.    Social distancing is our way of preventing the spread 
of COVID. Follow the rules and   do your part.

If you need motivation for staying safe, think to your family, 
and what they may have to deal with if you get hurt at work. 
I urge you to find your personal motivation for staying safe, 
and apply that to how you work – all day, every day.

Stay safe!

Human Resources Controllership 
of KPO has informed that a document 
"COVID-19 Outbreak Prevention Policy" 
has been updated and downloaded into 
Intranet for general use of every KPO 
employee.

KPO is committed to implement 
this policy in order to contain, mitigate 
or slow down the spread of COVID-19 
amongst employees, contractors 
and our neighbors. Under the terms 
of the COVID Outbreak Prevention 
Policy KPO require all employees and 
contractors to maintain a distance of at 
least 2 meters between the individuals, 
to eliminate non-essential gatherings, to 
follow home isolation rules and to wear 
protective face masks throughout the 
working day unless they compromise 
safety, e.g. when interfering with the 

 KPO Operations Director on Turnaround activities

Earlier this year, Gabriele Giona, in his address to all KPO 
staff and contractors, paid special attention to the work during 
a pandemic. According to Gabriele Giona, "the year 2020 is 
absolutely exceptional due to the unprecedented challenges 
caused by the spread of COVID-19”.

KPO COVID-19 Outbreak Prevention Policy

protective functions of mandatory PPE, and to undergo PCR testing when required 
by KPO Testing and Quarantine Program (TQP).

On the initiative of KPO Corporate Relations Department, a new video 
interview was conducted with KPO General Director Edwin Blom, in which 
he talked about the current situation with COVID-19, the annual Turnaround 
activities, the low oil price and the impact this may have on KPO and its 
employees.

In addition, Mr. Bloom also talked on the implementation of current 
projects and future plans of the company. The interview with Mr. Blom was 
conducted by SaidaTurkpenova, a Media expert of the Corporate Relations 
department. 

KPO released a new video 
interview with General Director

KPO completes major repair of ring road NO. 9 

Karachaganak Petroleum Operating B.V. (KPO) is pleased 
to announce successful completion of major repair of Ring 
Road No. 9 in the vicinity of the Karachaganak field.

The key objective of the project was to provide the KPO 
and Contractor employees with a safe alternative routing 
to production sites, as well as to ensure transportation 
of equipment required for the Karachaganak Gas 
Debottlenecking Project (KGDBN) and the 4th Gas 
Reinjection Compressor Project (4IC).

The representatives of local authorities headed by 
MirzhanSatkanov, Akim of Burlin District, as well as 
representatives of KPO and Contractor took part in the 
opening ceremony.

During the meeting, Edwin Blom, KPO General Director, 
said: “This project is an important milestone, its successful 
implementation has become possible thanks to the mutually 
beneficial partnership established between KPO, WKO and 
Burlin District authorities.

“Our main priority is to ensure safety of our employees, 
contractor and subcontractor staff as well as local residents 

living in the vicinity of the field. Despite current situation due 
to COVID-19 pandemic, KPO's production facilities keep 
operating in strict compliance with all safety requirements 
and production plans for 2020 including activities on 
the Karachaganak Gas Debottlenecking (KGDBN) and 
4th Gas Reinjection Compressor (4IC) Projects. In this 
regard, completion of major repair of the ring road is of 
vital importance, as it will be used to transport main cargo, 
including equipment for these projects.

“Additionally, this road can enhance traffic condition on 
the Aksai-Priuralny and Aksai-Tungush motor roads, thus 
helping improve road safety in the area“, added Edwin Blom.

In the course of major repair, the old road topping was 
dismantled, damaged areas were repaired, and road surface 
was leveled. The road surface markings and signs were 
installed. The road studs were placed to indicate the road 
curves.

An early completion and commissioning of the road will 
significantly decongest the vehicle traffic and improve the 
road safety in Burlin District of WKO.
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Karachaganak Petroleum Operating 
B.V. (KPO) is pleased to announce 
that a new secondary school with an 
emphasis on aesthetics studies in Uralsk 
was successfully put into operation.The 
official ceremony was attended by the 
administration of the West Kazakhstan 
Oblast, representatives from Uralsk 
and WKO educational departments, as 
well as top management of KPO and 
contractors.

WKO AkimGaliIskaliyev said that 
the KPO social project would reduce 
the number of triple shift schools in the 
city.“The commissioning of the new 
building ensures that the students will be 
taught in a modern three storied facility. 
The implementation of the KPO project 
in this area is another step in providing 
essential social infrastructure for 3,000 
residents of the rapidly developing 
neighborhoodZhuldyz where more than 
500 schoolchildren live,” WKO Akim 
said.

KPO General Director Edwin Blom 

KPO published its Sustainability Report for the year 
2019.  This is the 12th report of the Company on sustainable 
development. 

The Sustainability Report has become in the years an 
important tool for KPO to communicate with its stakeholders 
about the numerous ongoing activities in favor of the local 
communities as well as the relevant positive and sustainable 
impact that KPO has on the economy of the West Kazakhstan 
Region.

The Report has been prepared in accordance with the GRI 
Standards - an international model of sustainability reporting.  

KPO completes new school in WKO

KPO releases Sustainability Report 2019

congratulated WKO community on the 
Constitution Day of the Republic of 
Kazakhstan and said: “Karachaganak 
Project plays a significant role in social 
and economic development of the 
region. KPO provides full support to the 
local authorities based on the principles 
of corporate responsibility while making 
every effort to gain maximum value from 
the Karachaganak project to the benefit 
of the Republic of Kazakhstan and local 
community.

“This social project is very important 
and we have made a lot of efforts to 
implement it working together with the 
local authorities. I hope that KPO’s 
contribution to development of social 
infrastructure of the region will be 
appreciated by the local community and 
the schoolchildren of Uralsk will benefit 
from the new modern school opened on 
the eve of the new school year,’ added 
Edwin Blom.

Three storied building with the overall 
area of nearly 4500 square meters 

is designed to accommodate 450 
pupils. The school has 48 classrooms, 
rooms for computer science, physics, 
chemistry, biology, language rooms. 
The school also boasts a town hall, 
the gym, amenities, laboratories and 
workshops. There is also a library with 
a reading hall for 40 people, sick bay 
and canteen for 150 people. The school 
will have 80 teachers.

The school with an emphasis on 
aesthetics studies will provide full-time 
learning capacity: after completion 
of normal classes schoolchildren 
can continue with creative classes 
focused on research and design. The 
education process will be done in dual 
languages. Earlier there was no Kazakh 
language school in the region where 
schoolchildren could stay during the 
whole day.

The school has been fully furnished 
and equipped with computers, and 
learning materials at KPO’s expense. 
Area improvement and landscaping 
works were also implemented as part of 
the project.

“The school with an emphasis 
on aesthetics studies was originally 
founded in Uralsk in 1994. Since that 
time it was located within the premises 
of the former kindergarten which did not 
fully comply with applicable teaching 
standards. The new school meets all 
educational requirements. 

My colleagues and I would like 
to thank WKO authorities and KPO 
management who have prepared 
such a nice present”, said the school 
PrincipalAliyaKairzhanova.KPO social 
programme is primarily focused on 
construction of health, education, 
infrastructure, cultural and sports 
facilities. Projects are selected and 
prioritized by West Kazakhstan Oblast 
administration. Only Kazakh contractors 
are engaged for implementation of all 
KPO social projects.

The key sustainability disclosures have been externally 
verified by the Ernst & Young.

Being a socially oriented partner 
of the WKO business community, 
KPO ensures that business activity in 
Karachaganak Field by local contractors 
remains sustainable while supporting 
Care for People program to ensure 
personnel wellbeing in coronavirus 
pandemic environment.

On the eve of the professional 
day of the Republic of Kazakhstan 
Oil & Gas Industry Workers, on 4th of 
September a meeting had been held in 
Karachaganak Business Center – a mini-
forum – attended by top management 
of 17 contractor companies engaged in 
Karachaganak project.

KPO had been represented 
by General Director Edwin Blom, 
Operations Director Gabriele Giona, 
Human Resources Controller 
SuriyanarayanaRajagopal, acting 
Supply Chain Director Mauro Meli, 
and Industrial and Employee Relations 
Manager AitgulMakanova.

In his opening speech Edwin Blom 
said: ‘During the last six months we 
have faced serious challenges posed 
by the COVID-19 crisis. We would like 
to thank our contractors who manage to 
maintain social stability amongst their 
workforce and prevent social unrest 
and demonstrations.

Maintaining social stability amongst 
contractor workforce becomes even 
more important given the falling demand 
on global markets due to COVID-19 
pandemic. We appreciate the ongoing 
efforts made by our contractors despite 
current difficulties and for their work 
together with KPO that help ensure 

KPO pays a great attention to road safety as one of the key elements contributing 
to successful operation of the Karachaganak Field. 

More than 2.500 different types of vehicles and specialized equipment are 
involved to perform day-to-day activities at KPO facilities. 

All those require effective road traffic safety management system and therefore 
KPO started its journey towards international standard ISO 39001:2012 for Road 
Traffic Safety (RTS). 

ISO 39001:2012 specifies requirements for a road traffic safety management 
system to enable an organization that interacts with the road traffic system to reduce 
death and serious injuries related to road traffic crashes which it can influence. 

One of the first important steps in the journey was amending the Company HSE 
Policy by Introducing and declaring Road Traffic Safety obligations that KPO takes 
over. 

KPO target is to be certified with ISO RTS standard 39001:2012 in 2022. 

KPO hosted Contractors’ meeting in Aksai

KPO journey towards ISO 39001:2012 
for Road Traffic Safety 

that social conditions remain stable and 
good working conditions are provided 
to contractor workers in terms of 
workplaces, accommodation and meals 
and canteens.

KPO General Director told that no 
major workforce release was planned 
by KPO and outlined key priorities 
and focus areas. In addition, Edwin 
Blom mentioned that as part of social 
partnership KPO would continue 
compensating the expenses incurred 
by contractors’ personnel for doing PCR 
tests since PCR testing was seen as a 
critical element of Company Covid-19 
response strategy to prevent the virus 
from spreading at the Karachaganak 
field.

The attendees had been shown a 
short video review about the ongoing 
KPO and contractors’ activities in the 
Karachaganak project.In recognition 
of work achievements in various 

disciplines and in commemoration of 
the professional day, the contractor 
managers had been given letters of 
recognition from KPO General Director 
Edwin Blom.

Among the recipients engaged 
in the long-term cooperation with 
Company were AksaiPromInvest, 
AksaiSpetsMontazh, NurGazKurylys, 
AksaiGasProject, and Interteach.

For creating outstanding social and 
living conditions in employee camps, 
Syrlasu and BatysMunaiStroi were 
awarded letters.

In his closing speech, General 
Director Edwin Blom expressed hope 
that KPO and its contractors, regardless 
of these challenging conditions, would 
continue implementing Karachaganak 
project, strategically important for the 
country’s economy, in an efficient and 
productive manner.
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Karachaganak Petroleum Operating 
B.V. (KPO) has announced the 
successful completion of a bridge 
reconstruction project in the city of 
Uralsk as part of company's social and 
infrastructure program.

The opening ceremony was 
attended by the leadership of the West 
Kazakhstan region, headed by the Akim 
of WKO GaliIskaliyev, representatives 
of KPO and contractors as well as 
Uralsk city community.

As KPO Deputy General Director 
Gabriele Giona noted, "in the course 
of its production activities, KPO strives 
to ensure maximum return from the 
development of the Karachaganak 
field for the benefit of the economy of 
the Republic of Kazakhstan , the local 
community and KPO shareholders.  Over 
the past two decades, KPO annually 
implements a wide range of social 
projects in the region.  The successful 
implementation of these projects has 
become possible thanks to the fruitful 
cooperation and partnership that has 
developed between KPO, WKO and 
the PSA Authority.  To date, KPO's total 
investment in the development of social 
infrastructure in the region has made 
up $416 million.  It should be noted that 
only local contractors are involved in the 
implementation of KPO social projects 
at all stages of construction".

"This bridge reconstruction 
project is one of the key KPO's social 
infrastructure projects of this year.  The 
early completion of the reconstruction 
and commissioning of the bridge 

KPO like any other oil company 
in the world is going through an 
unprecedented period. Despite the 
impact of the global oil and gas industry 
downturn further exacerbated by the 
COVID-19 pandemic, KPO continues 
operating its production facilities in strict 
compliance with all safety requirements 
and 2020 production targets. 

On 8th September, KPO held 
Safety Stand down. On this day, KPO 
Turnaround HSE Workshop and Stand 
downs was held with Contractors 
involved in the Turnaround via Skype 
and in an open areas maintaining social 
distancing protocols.

The main idea was to have an open 
discussion, interactive and listening 
to working teams in relation to the set 
theme.Stand downs are not routine 

Everyone wants success, but it 
only follows those who make a true 
approach to get it. Xeniya Yurkavets, 
KPO Water Manager, became one of 
the winners of IOGP Outstanding Young 
Professional Award 2020, by scoring 
the maximum number of points from the 
jury in the Leadership category.  At the 
first stage of this contest, only seven 
specialists from the global oil and gas 
industry were shortlisted as finalists.  
It is worth highlighting that it was the 
first time Kazakhstan took part in the 
contest. 

Xeniya gave a presentation on 
the project for the treatment facilities 
modernization and unique method for 
watering green planting in semi-desert 
areas. The implementation of this 
project has already contributed to the 
rational water handling in the Atyrau 
Oblast.

KPO HSE department is pleased to 
announce an issue of the second edition 
of electronic HSE Newsletter (Quarter 
2, 2020).  Every KPO employee can 
find the latest HSE news and useful 
information on production activities at 
KPO facilities.

Moreover, every KPO employee 
who has any proposals, questions or 
would like to share his/her story or an 
article – are welcome to address all to 
HSEHelp@kpo.kz. The best inputs will 
be rewarded!

Initiators of theproject to issue 
HSE Newsletter are SAI Controllers 
IlariaZappacosta and Robert Dijkema,

KPO successfully completes bridge 
reconstruction in Uralsk

will significantly relieve traffic and 
increase the level of road safety in 
Uralsk", Gabriele Giona added.The 
reconstructed bridge was originally built 
in 1978, and never undergone large-
scale repairs during its entire operation.  
In this regard, the main goal of the 
reconstruction was to ensure year-
round uninterrupted and safe movement 
of vehicles and pedestrians with the 
possibility of two-way traffic through 
railways and highways in Uralsk.

In the course of the project, the 
existing overpass was reconstructed, 

which required a complete dismantling 
of the old track and the construction 
of a new overpass across the railway 
tracks.  In addition, greening and l and 
landscaping work was carried out in the 
adjacent territory. 

The bridge crossing with the 
overpass has a length of 988 m. The 
reconstruction was completed ahead 
of schedule and within the allocated 
budget.  At the same time, all work 
was performed with strict accordance 
with labour protection, safety and 
environmental protection requirements.

KPO held Safety Stand down 
events at KPO. They give as 
a chance to pause what we 
do, stop and think of safety, 
of what we must each do to 
achieve our goal of zero harm 
and zero leaks.  The Safety 
Stand down was mainly 
focused on the KPO Golden 
Rules and Life Saving Rules, 
and their application in KPO 
production activities. It was 
pointed out that if these simple rules 
are followed by every person, if every 
employee show care for each other by 
intervening in unsafe work and we all 
work as one team, we can step up in our 
safety and also make this Turnaround 
successful. In addition, during the Safety 
Stand down, a lot of attention was paid 
to the current COVID-19 situation.

KPO General Director Edwin Blom, 
addressing all KPO employees said: 
“KPO and its contractors continue 
working together, and we need to make 
sure we do our turnaround, projects, and 
day to day operations in a safe way and 
every employee returns home safely 
and in good health”.  Overall feedback 
from the meetings was positive.

Congratulations on well-deserved success!

“In November 2019, I was nominated 
by KazMunayGas to participate in this 
contest and presented the results that 
we had managed to achieve," says 
Xeniya Yurkavets. At the moment, I am 
very proud of being able to share my 
victory with my new colleagues from 
KPO.  I intend to continue harnessing 
my knowledge and skills for the benefit 
of our company.”

Since 2016, the biennial IOGP 
Outstanding Professional Young 
Award has celebrated the outstanding 
achievements of the oil and gas industry 
experts in the field of occupational 
safety and the environment. Only young 
individuals with fewer than 10 years of 
professional experienceare permitted to 
participate in the contest.

On behalf of the entire KPO team, 
the editorial board of “Karachaganak 
News|, would like   congratulate Xeniya 

and wish her the best of success in all 
her professional endeavors. You have 
made us all proud. Keep up the good 
work!

KPO issued 
electronic HSE 

Newsletter
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